
RELATÓRIO DAS ATIVIDADES DA CÂMARA MUNICIPAL DURANTE O ANO 
DE 2.017.- 

 

No referido mês foram realizadas as seguintes sessões: 

a)- sessão solene de posse do Prefeito, Vice-Prefeito e Vereadores eleitos 
para o quadriênio 02.01.2017 à 31.12.2020 realizada no dia 01 de janeiro 
de 2.017.- 
Essa sessão foi presidida pela Vereadora Luiza Tereza de Freitas Magela, 
na condição de Vereadora mais votada e secretariada pelo vereador José 
Pedro Tonon.- 
Tomaram posse, com o devido juramento regimental, os Vereadores 
eleitos para a Legislatura de 2017 à 2020, ou sejam, os Vereadores  Bruno 
Henrique Pereira de Paula, Carlos Lopes de Oliveira, Carlos Renato 
Marjioti, Geraldino Dias Oliveira, Janaína Ester Amaro Lopes, José Pedro 
Tonon, José Roberto Pereira da Silva, Luiza Tereza de Freitas Magela e 
Pascoal Gagliardi Júnior.- 
Em seguida foi eleita a Mesa Diretora para o biênio de 01.01.2017 à 
31.12.2018, que ficou assim constituída: Presidente: Vereador José Pedro 
Tonon: Vice-Presidente: Vereador Pascoal Gagliardi Júnior; 1º Secretário: 
Vereadora Janaína Amaro Ester Lopes e 2º Secretário: Vereador Geraldino 
Dias Oliveira.- 
Após prestarem o compromisso regimental, tomaram posse nos cargos de 
Prefeito e de Vice-Prefeito do Município, para o quadriênio de 02.01.2017 
à 31.12.2020, Sr. Lupércio Antônio Bugança Júnior e José Geraldo Pereira 
de Rosa, respectivamente.- 
Tanto os Vereadores quanto o Prefeito e Vice-Prefeito apresentaram, no 
ato da posse, as respectivas declarações de bens.- 
Usaram da palavra, na oportunidade, o Sr. Pastor Elielton Teles, os 
Vereadores Janaina Ester Amaro Lopes, Geraldino Dias Oliveira, José 
Roberto Pereira da Silva e José Pedro Tonon e o Vice-Prefeito e Prefeito 
Municipal, Srs. José Geraldo Pereira de Rosa e Lupércio Antônio Bugança 
Júnior, respectivamente, após o que foi encerrada a sessão.- 

b)- 1ª. Sessão Extraordinária, da 13ª. Legislatura, realizada no dia 04 de 
janeiro de 2.017.- 
Presidência: Vereador José Pedro Tonon. 
Vice-Presidente: Vereador Pascoal Gagliardi Júnior. 
1º Secretário: Vereadora Janaína Ester Amaro Lopes. 
2º Secretário: Vereador Geraldino Dias Oliveira.- 



 
VEREADORES PRESENTES: Bruno Henrique Pereira de Paula, Carlos Lopes 
de Oliveira, Carlos Renato Marjioti, Geraldino Dias Oliveira, Janaína Ester 
Amaro Lopes, José Pedro Tonon, José Roberto Pereira da Silva, Luiza 
Tereza de Freitas Magela e Pascoal Gagliardi Júnior.- 
Não houve ausência de nenhum vereador.- 
A Ordem do Dia dessa sessão consistiu na eleição dos membros das 
Comissões Técnicas Permanentes para o biênio de 01.01.2017 à 
31.12.2018, as quais, mediante acordo entre os vereadores, ficaram assim 
constituídas: 
COMISSÃO DE JUSTIÇA E REDAÇÃO: Presidente: Vereador José Pereira da 
Silva; Vice-Presidente: Vereador Bruno Henrique Pereira de Paula e 
Relator Vereador Pascoal Gagliardi Junior.- 
COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTOS E OBRAS PÚBLICAS: Presidente: 
Vereador Carlos Lopes de Oliveira; Vice-Presidente: VereadoraLuiza Tereza 
de Freitas Magelae Relator Vereador Pascoal Gagliardi Junior.- 
COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, SAÚDE E ASSISTÊNCIA SOCIAL: Presidente: 
Vereador Carlos Renato Marjioti; Vice-Presidente: Vereadora Janaína Ester 
Amaro Lopes eRelator Vereador Geraldino Dias Oliveira.- 
Ninguém querendo fazer uso da palavra, o Sr. Presidente declarou 
encerrada a sessão e convocou os senhores vereadores para a sessão 
ordinária a realizar-se no dia 07 de fevereiro de 2.017.- 
 
c)- durante o mês de janeiro de 2.017 não foi acionado o Serviço de 
Informação ao Cidadão – SIC – instalado na sede da Câmara Municipal, na 
Rua Rui Barbosa, nº 200, que atende no período das 8:00 às 11:00 horas e 
das 13:00 às 16:30 hrs, pelo telefone nº  017-3587-1165; pelo “site” 
www.camarapalmarespta.sp.gov.br; pelo e-mail 
camarapalmarespta@bol.com.br, bem como de forma presencial no 
referido endereço, no citado horário.    
 

 

 

 

 

 

 



RELATÓRIO DA 1ª. SESSÃO ORDINÁRIA, DA 13ª. LEGISLATURA, REALIZADA 
NO DIA 07 DE FEVEREIRO DE 2.017, COM INÍCIO AS 20:00 HORAS.- 

Presidência: Vereador José Pedro Tonon. 
Vice-Presidente: Vereador Pascoa Gagliardi Júnior. 
1º Secretário: Vereadora Janaína Ester Amaro Lopes. 
2º Secretário: Vereador Geraldino Dias Oliveira.- 
 
VEREADORES PRESENTES: Bruno Henrique Pereira de Paula, Carlos Lopes 
de Oliveira, Carlos Renato Marjioti, Geraldino Dias Oliveira, Janaína Ester 
Amaro Lopes, José Pedro Tonon, José Roberto Pereira da Silva, Luiza 
Tereza de Freitas Magela e Pascoal Gagliardi Júnior.- 
Não houve ausência de nenhum vereador.- 
 
O EXPEDIENTE CONSTOU DO SEGUINTE: 
 
a)- INDICAÇÕES: Do Vereador Carlos Renato Marjioti e outros, sugerindo a 
execução de um projeto de acessibilidade ao Ginásio de Esportes local: 
sugerindo a contratação de um professor de natação; sugerindo a 
instalação de mais tomadas de 220  e 127 volts na área do cemitério 
municipal; sugerindo a implantação de um curso de Libras; sugerindo a 
pintura das lombadas existentes nas vias públicas recapeadas; sugerindo a 
colocação de novas lâmpadas com tecnologia LED; sugerindo a mudança 
de mão única de direção na Rua João Geraldo Ruette e sugerindo a 
colocação de tachões na rua 13 de maio no local que especifica; DO 
VEREADOR JOSÉ ROBERTO PEREIRA DA SILVA: sugerindo a troca de 
lâmpadas da rede de iluminação pública na Rua Padre Valentin e 
sugerindo operação “tapa-buracos” nas ruas da cidade; DO VEREADOR 
PASCOAL GAGLIARDI JUNIOR: sugerindo a abertura das piscinas aos 
domingos e feriados e sugerindo a construção de lombadas nas ruas 7 de 
setembro e 15 de novembro, nos locais que especifica; DO VEREADOR 
CARLOS LOPES DE OLIVEIRA, sugerindo a extensão da mão única de 
direção da Rua 7 de setembro até a Rua Carmelo Amianti.- 
Essas indicações foram encaminhadas ao Sr. Prefeito Municipal.- 
REQUERIMENTOS: DO VEREADOR JOSÉ ROBERTO PEREIRA DA SILVA: 
solicitando informações sobre o prazo de reforma da EMEF “Vereador 
Antônio Humberto Gomieri”; do VEREADOR JOSÉ PEDRO TONON: 
solicitando ao Prefeito Municipal o envio das folhas de pagamento dos 
servidores referentes aos meses de novembro e dezembro de 2.016 e das 
folhas dos integrantes do magistério referentes aos mesmos meses.- 
Esses requerimentos foram considerados aprovados.- 



PROJETOS DE LEI: nº 01/17, do Sr. Prefeito Municipal, concedendo 
subvenção social à Associação dos Pais e Amigos de Excepcionais de 
Palmares Paulista; nº 02/17, do Sr. Prefeito Municipal, dando nova 
redação aos arts. 1º e 3º da Lei nº 1.035, de 08 de outubro de 2.014, que 
autoriza o Poder Executivo a firmar convênio com o Centro de Integração 
Empresa Escola; nº 39/17, do Sr. Prefeito Municipal, incluindo na relação 
das prioridades e metas para o exercício de 2017 a reforma e ampliação 
do prédio do Paço Municipal e abrindo crédito adicional especial no valor 
de R$170.748,89; nº 40/17, do Sr. Prefeito Municipal, incluindo na relação 
das prioridades e metas para o exercício de 2017 a construção do prédio 
da cozinha piloto municipal, abrindo crédito adicional especial no valor de 
R$19.500,00; nº 41/17, do Sr. Prefeito Municipal, incluindo na relação das 
prioridades e metas para o exercício de 2017 a construção da caixa de 
captação de águas pluviais e abrindo crédito adicional especial no valor de 
R$38.500,00; nº 42/17, do Sr. Prefeito Municipal, abrindo crédito adicional 
especial no valor de R$112.000,00, para aquisição de móveis, 
equipamentos e veículos para o setor de saúde; nº 43/17, do Sr. Prefeito 
Municipal, incluindo na relação das prioridades e metas para o exercício 
de 2017 a reforma da praça “Carmem Ruette de Oliveira”  e abrindo 
crédito adicional especial no valor de R$344.863,44; nº 44/17, do Sr. 
Prefeito Municipal, incluindo na relação das prioridades e metas para o 
exercício de 2017 a construção de uma creche  e abrindo crédito adicional 
especial no valor de R$1.179.495,33; nº 45/17, do Sr. Prefeito Municipal, 
incluindo na relação das prioridades e metas para o exercício de 2017 a  
obra de reparação e redução de riscos no local conhecido como “Buracão”  
e abrindo crédito adicional especial no valor de R$337.473,80; nº 46/17, 
do Sr. Prefeito Municipal, incluindo na relação das prioridades e metas 
para o exercício de 2017 o recapeamento e implantação de sinalização 
horizontal em diversas vias do Município  e abrindo crédito adicional 
especial no valor de R$267.937,20; nº 47/17, do Sr. Prefeito Municipal, 
incluindo na relação das prioridades e metas para o exercício de 2017 a 
reforma da Praça “José Euphrosino de Carvalho” e abrindo crédito 
adicional especial no valor de R$275.040,40; nº 48/17, do Sr. Prefeito 
Municipal, incluindo na relação das prioridades e metas para o exercício 
de 2017 a aquisição de um triturador de entulhos e abrindo crédito 
adicional especial no valor de R$170.100,00; nº 49/17, do Sr. Prefeito 
Municipal, incluindo na relação das prioridades e metas para o exercício 
de 2017 a reforma e ampliação do prédio da EMEF “Antônio Humberto 
Gomieri” e abrindo crédito adicional especial no valor de R$501.490,37.- 
Esses projetos foram encaminhados às Comissões Técnicas competentes.- 



Pelo Sr.Presidente foi declarada suspensa a sessão para que os projetos 
acima referidos fossem examinados pelas Comissões Técnicas 
competente, os quais, instruídos com os respectivos pareceres seriam 
incluídas na ordem do dia da presente sessão.- 
Reaberta a sessão e não havendo mais matéria pertinente ao expediente e 
nenhum vereador querendo fazer uso da palavra, o Sr. Presidente 
declarou encerrado o tempo regimental destinado ao Expediente e 
convidou o Sr. 1º Secretário para efetuar a chamada dos senhores 
vereadores, a qual acusou a presença dos seguintes senhores vereadores:  
Bruno Henrique Pereira de Paula, Carlos Lopes de Oliveira, Carlos Renato 
Marjioti, Geraldino Dias Oliveira, Janaína Ester Amaro Lopes, José Pedro 
Tonon, José Roberto Pereira da Silva, Luiza Tereza de Freitas Magela e 
Pascoal Gagliardi Júnior, não se registrando a ausência de nenhum 
vereador, razão pela qual havendo “quórum” legal para a votação da 
matéria daOrdem do Dia, o Sr. Presidente convidou o Sr. 1º Secretário a 
efetuar a leitura da mesma que constou do seguinte:Projeto de Lei nº 
01/17, do Sr. Prefeito Municipal, concedendo subvenção social à 
Associação dos Pais e Amigos de Excepcionais de Palmares Paulista, com 
pareceres favoráveis das Comissões Técnicas competentes.- Posto em 
discussão e votação foi, sem debate, considerado aprovado em 1ª. 
Discussão por unanimidade; Projeto de Lei nº 02/17, do Sr. Prefeito 
Municipal, dando nova redação aos arts. 1º e 3º da Lei nº 1.035, de 08 de 
outubro de 2.014, que autoriza o Poder Executivo a firmar convênio com o 
Centro de Integração Empresa Escola, com pareceres favoráveis das 
Comissões Técnicas competentes. Posto em discussão e votação foi, sem 
debate, considerado aprovado em 1ª. Discussão por unanimidade; Projeto 
de Lei nº 39/17, do Sr. Prefeito Municipal, incluindo na relação das 
prioridades e metas para o exercício de 2017 a reforma e ampliação do 
prédio do Paço Municipal e abrindo crédito adicional especial no valor de 
R$170.748,89, com pareceres favoráveis das Comissões Técnicas 
competentes. Posto em discussão e votação foi, sem debate, considerado 
aprovado em 1ª. Discussão, por unanimidade; nº 40/17, do Sr. Prefeito 
Municipal, incluindo na relação das prioridades e metas para o exercício 
de 2017 a construção do prédio da cozinha piloto municipal, abrindo 
crédito adicional especial no valor de R$19.500,00, com pareceres 
favoráveis das Comissões Técnicas competentes. Posto em discussão e 
votação foi, sem debate, considerado aprovado em 1ª. Discussão, por 
unanimidade; do Sr. Prefeito nº 41/17, do Sr. Prefeito Municipal, incluindo 
na relação das prioridades e metas para o exercício de 2017 a construção 
da caixa de captação de águas pluviais e abrindo crédito adicional especial 



no valor de R$38.500,00, com pareceres favoráveis das Comissões 
Técnicas competentes.- Posto em discussão e votação foi, sem debate, 
considerado aprovado em 1ª. Discussão, por unanimidade; nº 42/17, do 
Sr. Prefeito Municipal, abrindo crédito adicional especial no valor de 
R$112.000,00, para aquisição de móveis, equipamentos e veículos para o 
setor de saúde, com pareceres favoráveis das Comissões Técnicas 
competentes.- Posto em discussão e votação foi, sem debate, considerado 
aprovado em 1ª. Discussão, por unanimidade; nº 43/17, do Sr. Prefeito 
Municipal, incluindo na relação das prioridades e metas para o exercício 
de 2017 a reforma da Praça “Carmem Ruette de Oliveira”  e abrindo 
crédito adicional especial no valor de R$344.863,44, com pareceres 
favoráveis das Comissões Técnicas competentes.- Posto em discussão e 
votação foi, sem debate, considerado aprovado em 1ª. Discussão, por 
unanimidade; nº 44/17, do Sr. Prefeito Municipal, incluindo na relação das 
prioridades e metas para o exercício de 2017 a construção de uma creche  
e abrindo crédito adicional especial no valor de R$1.179.495,33, com 
pareceres favoráveis das Comissões Técnicas competentes.- Posto em 
discussão e votação foi, sem debate, considerado aprovado em 1ª. 
Discussão, por unanimidade; nº 45/17, do Sr. Prefeito Municipal, incluindo 
na relação das prioridades e metas para o exercício de 2017 a obra de 
reparação e redução de riscos no local conhecido como “Buracão”  e 
abrindo crédito adicional especial no valor de R$337.473,80, com 
pareceres favoráveis das Comissões Técnicas competentes.- Posto em 
discussão e votação foi, sem debate, considerado aprovado em 1ª. 
Discussão, por unanimidade;nº 46/17, do Sr. Prefeito Municipal, incluindo 
na relação das prioridades e metas para o exercício de 2017 o 
recapeamento e implantação de sinalização horizontal em diversas vias do 
Município  e abrindo crédito adicional especial no valor de 
R$267.937,20.com pareceres favoráveis das Comissões Técnicas 
competentes.- Posto em discussão e votação foi, sem debate, considerado 
aprovado em  1ª.Discussão,  por unanimidade; nº 47/17, do Sr. Prefeito 
Municipal, incluindo na relação das prioridades e metas para o exercício 
de 2017 a reforma da Praça “José Euphrosino de Carvalho” e abrindo 
crédito adicional especial no valor de R$275.040,40, com pareceres 
favoráveis das Comissões Técnicas competentes.- Posto em discussão e 
votação foi, sem debate, considerado aprovado em 1ª. Discussão,por 
unanimidade; nº 48/17, do Sr. Prefeito Municipal, incluindo na relação das 
prioridades e metas para o exercício de 2017 a aquisição de um triturador 
de entulhos e abrindo crédito adicional especial no valor de R$170.100,00, 
com pareceres favoráveis das Comissões Técnicas competentes.- Posto em 



discussão e votação foi, sem debate, considerado aprovado em 1ª. 
Discussão, por unanimidade e nº 49/17, do Sr. Prefeito Municipal, 
incluindo na relação das prioridades e metas para o exercício de 2.017 a 
reforma e ampliação do prédio da EMEF “Antônio Humberto Gomieri” e 
abrindo crédito adicional especial no valor de R$501.490,37, com 
pareceres favoráveis das Comissões Técnicas competentes.- Posto em 
discussão e votação foi, sem debate, considerado aprovado em 1ª. 
Discussão, por unanimidade.-Ninguém querendo fazer uso da palavra em 
“Explicações Pessoais”, o Sr. Presidente declarou encerrada a sessão e 
convocou os senhores vereadores para a próxima sessão ordinária a 
realizar-se no dia 21 de fevereiro de 2.017, bem como para uma sessão 
extraordinária a seguir, para a 2ª. Discussão e votação dos Projetos de Lei 
que integraram a Ordem do Dia da presente sessão.- 
 
 
RELATÓRIO DA 2ª. SESSÃO EXTRAORDINÁRIA, DA 13ª. LEGISLATURA, 
REALIZADA NO DIA 07 DE FEVEREIRO DE 2.017, COM INÍCIO AS 22:00 
HORAS.- 
Presidência: Vereador José Pedro Tonon. 
Vice-Presidente: Vereador Pascoa Gagliardi Júnior. 
1º Secretário: Vereadora Janaína Ester Amaro Lopes. 
2º Secretário: Vereador Geraldino Dias Oliveira.- 
 
VEREADORES PRESENTES: Bruno Henrique Pereira de Paula, Carlos Lopes 
de Oliveira, Carlos Renato Marjioti, Geraldino Dias Oliveira, Janaína Ester 
Amaro Lopes, José Pedro Tonon, José Roberto Pereira da Silva, Luiza 
Tereza de Freitas Magela e Pascoal Gagliardi Júnior.- 
Não houve ausência de nenhum vereador.- 
 
NA ORDEM DO DIA FORAM APRECIADOS OS SEGUINTES PROJETOS DE LEI: 
Projeto de Lei nº 01/17, do Sr. Prefeito Municipal, concedendo subvenção 
social à Associação dos Pais e Amigos de Excepcionais de Palmares 
Paulista, com pareceres favoráveis das Comissões Técnicas competentes.- 
Posto em discussão e votação foi, sem debate, considerado aprovado em 
2ª. Discussão por unanimidade; Projeto de Lei nº 02/17, do Sr. Prefeito 
Municipal, dando nova redação aos arts. 1º e 3º da Lei nº 1.035, de 08 de 
outubro de 2.014, que autoriza o Poder Executivo a firmar convênio com o 
Centro de Integração Empresa Escola, com pareceres favoráveis das 
Comissões Técnicas competentes.- Posto em discussão e votação foi, sem 
debate, considerado aprovado em 2ª. Discussão por unanimidade; Projeto 



de Lei nº 39/17, do Sr. Prefeito Municipal, incluindo na relação das 
prioridades e metas para o exercício de 2017 a reforma e ampliação do 
prédio do Paço Municipal e abrindo crédito adicional especial no valor de 
R$170.748,89, com pareceres favoráveis das Comissões Técnicas 
competentes. Posto em discussão e votação foi, sem debate, considerado 
aprovado em 2ª. Discussão, por unanimidade; nº 40/17, do Sr. Prefeito 
Municipal, incluindo na relação das prioridades e metas para o exercício 
de 2017 a construção do prédio da cozinha piloto municipal, abrindo 
crédito adicional especial no valor de R$19.500,00, com pareceres 
favoráveis das Comissões Técnicas competentes. Posto em discussão e 
votação foi, sem debate, considerado aprovado em 2ª. Discussão, por 
unanimidade; do Sr. Prefeito nº 41/17, do Sr. Prefeito Municipal, incluindo 
na relação das prioridades e metas para o exercício de 2017 a construção 
da caixa de captação de águas pluviais e abrindo crédito adicional especial 
no valor de R$38.500,00, com pareceres favoráveis das Comissões 
Técnicas competentes.- Posto em discussão e votação foi, sem debate, 
considerado aprovado em 2ª. Discussão, por unanimidade; nº 42/17, do 
Sr. Prefeito Municipal, abrindo crédito adicional especial no valor de 
R$112.000,00, para aquisição de móveis, equipamentos e veículos para o 
setor de saúde, com pareceres favoráveis das Comissões Técnicas 
competentes.- Posto em discussão e votação foi, sem debate, considerado 
aprovado em 2ª. Discussão, por unanimidade; nº 43/17, do Sr. Prefeito 
Municipal, incluindo na relação das prioridades e metas para o exercício 
de 2017 a reforma da praça “Carmem Ruette de Oliveira”  e abrindo 
crédito adicional especial no valor de R$344.863,44, com pareceres 
favoráveis das Comissões Técnicas competentes.- Posto em discussão e 
votação foi, sem debate, considerado aprovado em 2ª. Discussão, por 
unanimidade; nº 44/17, do Sr. Prefeito Municipal, incluindo na relação das 
prioridades e metas para o exercício de 2017 a construção de uma creche  
e abrindo crédito adicional especial no valor de R$1.179.495,33, com 
pareceres favoráveis das Comissões Técnicas competentes.- Posto em 
discussão e votação foi, sem debate, considerado aprovado em 2ª. 
Discussão, por unanimidade; nº 45/17, do Sr. Prefeito Municipal, incluindo 
na relação das prioridades e metas para o exercício de 2017 a obra de 
reparação e redução de riscos no local conhecido como “Buracão”  e 
abrindo crédito adicional especial no valor de R$337.473,80, com 
pareceres favoráveis das Comissões Técnicas competentes.- Posto em 
discussão e votação foi, sem debate, considerado aprovado em 2ª. 
Discussão, por unanimidade; nº 46/17, do Sr. Prefeito Municipal, incluindo 
na relação das prioridades e metas para o exercício de 2017 o 



recapeamento e implantação de sinalização horizontal em diversas vias do 
Município  e abrindo crédito adicional especial no valor de R$267.937,20. 
com pareceres favoráveis das Comissões Técnicas competentes.- Posto em 
discussão e votação foi, sem debate, considerado aprovado em  
2ª.Discussão,por unanimidade; nº 47/17, do Sr. Prefeito Municipal, 
incluindo na relação das prioridades e metas para o exercício de 2017 a 
reforma da Praça “José Euphrosino de Carvalho” e abrindo crédito 
adicional especial no valor de R$275.040,40, com pareceres favoráveis das 
Comissões Técnicas competentes.- Posto em discussão e votação foi, sem 
debate, considerado aprovado em 2ª. Discussão,por unanimidade; nº 
48/17, do Sr. Prefeito Municipal, incluindo na relação das prioridades e 
metas para o exercício de 2017 a aquisição de um triturador de entulhos e 
abrindo crédito adicional especial no valor de R$170.100,00, com 
pareceres favoráveis das Comissões Técnicas competentes.- Posto em 
discussão e votação foi, sem debate, considerado aprovado em 2ª. 
Discussão, por unanimidade e nº 49/17, do Sr. Prefeito Municipal, 
incluindo na relação das prioridades e metas para o exercício de 2.017 a 
reforma e ampliação do prédio da EMEF “Antônio Humberto Gomieri” e 
abrindo crédito adicional especial no valor de R$501.490,37, com 
pareceres favoráveis das Comissões Técnicas competentes.- Posto em 
discussão e votação foi, sem debate, considerado aprovado em 2ª. 
Discussão, por unanimidade.-Nada mais havendo que ser tratado, o Sr. 
Presidente declarou encerrada a sessão.- 
 
 
........................................................................................................................ 
 
 
 
RELATÓRIO DA 2ª. SESSÃO ORDINÁRIA, DA 13ª. LEGISLATURA, REALIZADA 
NO DIA 21 DE FEVEREIRO DE 2.017, COM INÍCIO AS 20:00 HORAS.- 
 
Presidência: Vereador José Pedro Tonon. 
Vice-Presidente: Vereador Pascoa Gagliardi Júnior. 
1º Secretário: Vereadora Janaína Ester Amaro Lopes. 
2º Secretário: Vereador Geraldino Dias Oliveira.- 
 
VEREADORES PRESENTES: Bruno Henrique Pereira de Paula, Carlos Lopes 
de Oliveira, Carlos Renato Marjioti, Geraldino Dias Oliveira, Janaína Ester 



Amaro Lopes, José Pedro Tonon, José Roberto Pereira da Silva, Luiza 
Tereza de Freitas Magela e Pascoal Gagliardi Júnior.- 
Não houve ausência de nenhum vereador.- 
 
O EXPEDIENTE CONSTOU DO SEGUINTE: 
INDICAÇÕES: a)- do Vereador José Pedro Tonon e outros, sugerindo a 
criação de um cargo de “Veterinário” no Quadro de Pessoal da Prefeitura; 
Do Vereador José Roberto Pereira da Silva e outros: a)- sobre a situação 
de um pé de eucalipto situado no “Buracão”, que pode cair provocando 
danos em casas e pessoas; b)- sugerindo a reparação de falhas verificadas 
no calçamento da Praça da Matriz; sugerindo a implantação de uma sala 
de apoio no Velório Municipal; c)- sugerindo a colocação de uma lombada 
na Rua Aurora, na altura do nº 417; d)- sugerindo a plantação de grama 
num barranco existente na Rua ElidioGavassi, na altura dos números 131 à 
151m, bem como a construção de uma escada; da Vereadora Janaina 
Ester Amaro Lopes e outros.-: a)- sugerindo a contratação de um professor 
de educação física para a “Academia da Saúde”; b)- sugerindo que sejam 
oferecidas aulas de balé no Centro Comunitário “Francisco Giglio”; c)- 
sugerindo uma limpeza geral no cemitério municipal, bem como a 
instalação de uma câmera de vídeo; d)- sugerindo o recapeamento 
asfáltico das ruas do Jardim União; e)- sugerindo a instalação de mais 
ventiladores  na sede do clube da CDHU; f)- sugerindo a instalação de 
placas denominativas em  todas as ruas da cidade; da Vereadora Luiza 
Tereza de Freitas Magela: a)- sugerindo a construção de uma lombada no 
leito carroçável da Rua José Ruette, na altura do nº 851: b)- sugerindo a 
instalação de grade de proteção na escadaria da Rua ElidioGavassi.- 
Essas indicações foram encaminhadas ao Sr. Prefeito Municipal.- 
PROJETOS DE RESOLUÇÃO: nº 01/17, do Vereador José Pedro Tonon, 
alterando o parágrafo único, do art. 60, do Regimento Interno.- Enviado à 
Comissão de Justiça e Redação.- 
Pelo Sr. Presidente foi declarada suspensa a sessão para que os projetos 
acima referidos fossem examinados pelas Comissões Técnicas 
competente, os quais, instruídos com os respectivos pareceres seriam 
incluídas na ordem do dia da presente sessão.- 
Reaberta a sessão e não havendo mais matéria pertinente ao expediente e 
nenhum vereador querendo fazer uso da palavra, o Sr. Presidente 
declarou encerrado o tempo regimental destinado ao Expediente e 
convidou o Sr. 1º Secretário para efetuar a chamada dos senhores 
vereadores, a qual acusou a presença dos seguintes senhores vereadores:   



Bruno Henrique Pereira de Paula, Carlos Lopes de Oliveira, Carlos Renato 
Marjioti, Geraldino Dias Oliveira, Janaína Ester Amaro Lopes, José Pedro 
Tonon, José Roberto Pereira da Silva, Luiza Tereza de Freitas Magela e 
Pascoal Gagliardi Júnior, não se registrando a ausência de nenhum 
vereador, razão pela qual havendo “quórum” legal para a votação da 
matéria da Ordem do Dia, o Sr. Presidente convidou o Sr. 1º Secretário a 
efetuar a leitura da mesma que constou do seguinte: Projeto de Resolução 
nº 01/17,  do Vereador José Pedro Tonon, alterando o parágrafo único, do 
art. 60, do Regimento Interno, com parecer favorável da Comissão de 
Justiça e Redação.- Posto em discussão e votação foi considerado, sem 
debate, considerado aprovado em Discussão Única, por unanimidade.-   
Ninguém querendo fazer uso da palavra e nada mais havendo que ser 
tratado, o Sr. Presidente declarou encerrada a sessão e convocou os 
senhores vereadores para a próxima sessão ordinária, a realizar-se no dia 
06 de março de 2.017.- 
 
........................................................................................................................ 
 
Durante o mês de fevereiro de 2.017 não foi acionado o Serviço de 
Informação ao Cidadão – SIC – instalado na sede da Câmara Municipal, na 
Rua Rui Barbosa, nº 200, que atende no período das 8:00 às 11:00 horas e 
das 13:00 às 16:30 hrs., pelo telefone nº  (17) 3587-1165; pelo “site” 
www.camarapalmarespta.sp.gov.br;pelo e-mail 
camarapalmarespta@bol.com.br, bem como de forma presencial no 
referido endereço, no citado horário.- 
     
RELATÓRIO DA 3ª. SESSÃO ORDINARIA, DA 13ª. LEGISLATURA, REALIZADA 
NO DIA 06 DE MARÇO DE 2.017, COM INÍCIO AS 20:00 HORAS.- 
 
Presidência: Vereador José Pedro Tonon. 
Vice-Presidente: Vereador Pascoal Gagliardi Júnior. 
1º Secretário: Vereadora Janaína Ester Amaro Lopes. 
2º Secretário: Vereador Geraldino Dias Oliveira.- 
 
VEREADORES PRESENTES: Bruno Henrique Pereira de Paula, Carlos Lopes 
de Oliveira, Carlos Renato Marjioti, Geraldino Dias Oliveira, Janaína Ester 
Amaro Lopes, José Pedro Tonon, José Roberto Pereira da Silva, Luiza 
Tereza de Freitas Magela e Pascoal Gagliardi Júnior.- 
Não houve ausência de nenhum vereador.- 
 



O EXPEDIENTE CONSTOU DO SEGUINTE: 
INDICAÇÕES: a)- do Vereador Carlos Lopes de Oliveira: a)- com relação ao 
bebedouro de água da EMEF “Vereador Raul de Carvalho”; b)- sobre 
limpeza de entulhos na Praça “Júlia Ruiz Ruette”; c)- sobre colocação de 
ventiladores em todas as salas da EMEF “Prof. Raul de Carvalho”; do 
Vereador Pascoal Gagliardi Júnior, reivindicando que a metade do 13º 
salário pago aos servidores não seja inferior ao valor da metade do salário 
mínimo; do Vereador Bruno Henrique Pereira da Silva: a)-sobre a 
construção de pontos de ônibus nos locais que especifica nos Jardins São 
Carlos e Beatriz”; sobre a designação de um guarda para a Praça “Silvia 
Piveta”; sobre a colocação de um poste de luz na Rua João Geraldo Ruette, 
na altura do nº 401; do Vereador Carlos Renato Marjioti: a)- sobre a 
instalação de um gerador de energia na sala de emergência da UBS local; 
b)- sugerindo a instalação de câmeras nas escolas infantis; c)- sobre a 
desinfecção periódica da areia das quadras de vôlei da Praça “Silvia Piveta 
Lacerda”; da Vereadora Luiza Tereza de Freitas Magela, sobre a abertura 
da piscina do Centro Comunitário “Francisco Giglio” aos domingos, com a 
designação de um salva-vidas.- 
Essas indicações foram encaminhadas ao Sr. Prefeito Municipal.- 
REQUERIMENTOS: do Vereador José Pedro Tonon, sobre a necessidade da 
construção de uma lombada na Rodovia “Comendador Pedro 
Monteleone”, logo após a ponte que vai para Pirangi, oficiando-se à 
Concessionária de Rodovias TEBE, o qual foi aprovado; do Vereador José 
Roberto Pereira da Silva, solicitando informações ao Sr. Prefeito Municipal 
sobre a reforma da Praça “Carmen Ruette”, o qual foi aprovado.- 
Encerrada a leitura do Expediente, ocuparam a tribuna, na “hora do 
Expediente”, os Vereadores José Pedro Tonon e Carlos Lopes de Oliveira.- 
Inexistindo matéria na Ordem do Dia e nenhum vereador querendo fazer 
da palavra em “Explicações Pessoais”, o Sr. Presidente concedeu a palavra, 
pelo prazo de dez minutos, em “Tribuna Livre”, ao munícipe Rodrigo Cezar 
de Oliveira, que discorreu sobre ações e serviços de saúde prestados pelo 
Município.;- 
Nada mais havendo que ser tratado, o Sr. Presidente declarou encerrada a 
sessão e convocou os senhores vereadores para a próxima sessão 
ordinária, a realizar-se no dia 20 de março de 2.017.- 
 
--------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
RELATÓRIO DA 4ª. SESSÃO ORDINARIA, DA 13ª. LEGISLATURA, REALIZADA 
NO DIA 20 DE MARÇO DE 2.017, COM INÍCIO AS 20:00 HORAS.- 



 
Presidência: Vereador José Pedro Tonon. 
Vice-Presidente: Vereador Pascoa Gagliardi Júnior. 
1º Secretário: Vereadora Janaína Ester Amaro Lopes. 
2º Secretário: Vereador Geraldino Dias Oliveira.- 
 
VEREADORES PRESENTES: Bruno Henrique Pereira de Paula, Carlos Lopes 
de Oliveira, Carlos Renato Marjioti, Geraldino Dias Oliveira, Janaína Ester 
Amaro Lopes, José Pedro Tonon, José Roberto Pereira da Silva, Luiza 
Tereza de Freitas Magela e Pascoal Gagliardi Júnior.- 
Não houve ausência de nenhum vereador.- 
 
O EXPEDIENTE CONSTOU DO SEGUINTE: 
OFICIOS: Da Sra. Coordenadora da APAE, solicitando uma enfermeira e 
uma fonoaudióloga para os serviços da entidade.- 
INDICAÇÕES: da Vereadora Luiza Tereza de Freitas Magela, sugerindo que 
o Conselho Tutelar realize acompanhamento diário no Centro de Lazer5 
“Silva Piveta”; do Vereador Bruno Henrique Pereira de Paula: a)- 
sugerindo a colocação de uma tabela de basquete no Ginásio de Esportes: 
b)- sugerindo a construção de uma lombas na Rua Aurélio Agosti8nho 
Ruette na altura do nº 780; c)- sugerindo a instalação de um poste de luz 
na Rua João Geraldo Ruette, na altura do nº 1.035; do Vereador Pascoal 
Gagliardi Júnior, de agradecimentos à concessionária de rodovias TEBE 
pela pavimentação da via de acesso ao lado do túnel.- 
Essas indicações foram encaminhadas ao Sr. Prefeito Municipal.- 
REQUERIMENTOS: Do Vereador José Pedro Tonon e outros, solicitando 
cópia das folhas de pagamento do pessoal da Prefeitura referentes aos 
meses de novembro a dezembro de 2.016.- Aprovado por unanimidade.- 
PROJETOS DE LEI: nº050/17, alterando a LDO e abrindo crédito adicional 
especial de R$8.000,00, para pagamento da participação do Município no 
Consórcio Publicado Intermunicipal de Saúde da Região de Catanduva.- 
Encaminhado às Comissões de Finanças e Orçamentos, Serviços e Obras 
Públicas e de Comissão de Justiça e Redação.- 
Encerrada a matéria do Expediente, ocuparam a tribuna na “hora do 
Expediente” os Vereadores Carlos Renato Marjioti e José Roberto Pereira 
da Silva.- 
Ninguém mais querendo fazer uso da palavra, o Sr. Presidente declarou 
encerrado o tempo destinado ao Expediente e declarou suspensa a sessão 
para que o projeto de lei acima referido, bem como as contas da Prefeitura 
Municipal relativas ao exercício financeiro de 2014, com parecer favorável 
à aprovação emitido pelo Eg. Tribunal de Contasfossem examinados pelas 



Comissões Técnicas competentes, os quais, instruídos com os respectivos 
pareceres seriam incluídas na ordem do dia da presente sessão.- 
Reaberta a sessão, o Sr. Presidente comunicou aos vereadores que seria 
iniciada a fase da sessão destinada à Ordem do Dia e convidou o Sr. 1º 
Secretário para efetuar a chamada dos senhores vereadores, a qual acusou a 
presença dos seguintes senhores vereadores:  Bruno Henrique Pereira de 
Paula, Carlos Lopes de Oliveira, Carlos Renato Marjioti, Geraldino Dias 
Oliveira, Janaína Ester Amaro Lopes, José Pedro Tonon, José Roberto 
Pereira da Silva, Luiza Tereza de Freitas Magela e Pascoal Gagliardi 
Júnior, não se registrando a  ausência de nenhum vereador, razão pela qual 
havendo “quórum” legal para a votação da matéria da  Ordem do Dia, o Sr. 
Presidente convidou o Sr. 1º Secretário a efetuar a leitura da mesma que 
constou do seguinte: Projeto de Lei nº 50/17, do Sr. Prefeito Municipal, 
alterando a LDO e abrindo crédito adicional especial de R$8.000,00, para 
pagamento da participação do Município no Consórcio Publicado  
Intermunicipal de Saúde da Região de Catanduva, com pareceres 
favoráveis das Comissões Técnicas competentes.- Posto em discussão e 
votação foi, sem debate, considerado aprovado em Discussão Única, por 
unanimidade; Prestação de Contas da Prefeitura Municipal, alusivas ao 
exercício financeiro de 2.014, com o parecer prévio, pela aprovação, 
emitido pela Segunda Câmara do Eg. Tribunal de Contas do Estado de São 
Paulo e pareceres favoráveis das Comissões de Justiça e Redação e 
Finanças e Orçamentos, Serviços e Obras Públicas, que apresentou o 
respectivo Projeto de Decreto Legislativo pela aprovação. - Posto em 
discussão e votação foi, sem debate, considerado aprovado, por 
unanimidade,o parecer prévio emitido pelo Egrégio Tribunal de Contas do 
Estado de São Paulo, bem como o Projeto de Decreto Legislativo 
mencionado.- Esgotada as matéria da Ordem do Dia e nenhum vereador 
querendo querendo fazer uso da palavra em “Explicações Pessoais”,  e 
nada mais havendo que ser tratado, o Sr. Presidente declarou encerrada a 
sessão e convocou os senhores vereadores para a próxima sessão ordinária, 
a realizar-se no dia 03 de abril de 2.017.- 
 
......................................................................................................................... 
 
Durante o mês de março de 2.017 não foi acionado o Serviço de 
Informação ao Cidadão – SIC – instalado na sede da Câmara Municipal, na 
Rua Rui Barbosa, nº 200, que atende no período das 8:00 às 11:00 horas e 
das 13:00 às 16:30 hrs, pelo telefone nº  (17) 3587-1165 pelo “site” 
www.camarapalmarespta.sp.gov.br; pelo e-mail 
camarapalmarespta@bol.com.br, bem como de forma presencial no 
referido endereço, no citado horário.- 
     



......................................................................................................................... 
 
 
 
RELATÓRIO DA 5ª. SESSÃO ORDINARIA, DA 13ª. LEGISLATURA, 
REALIZADA NO DIA 03 DE ABRIL DE 2.017, COM INÍCIO AS 20:00 
HORAS.- 
 
Presidência: Vereador José Pedro Tonon. 
Vice-Presidente: Vereador Pascoa Gagliardi Júnior. 
1º Secretário: Vereadora Janaína Ester Amaro Lopes. 
2º Secretário: Vereador Geraldino Dias Oliveira.- 
 
VEREADORES PRESENTES: Bruno Henrique Pereira de Paula, Carlos 
Lopes de Oliveira, Carlos Renato Marjioti, Geraldino Dias Oliveira, 
Janaína Ester Amaro Lopes, José Pedro Tonon, José Roberto Pereira da 
Silva, Luiza Tereza de Freitas Magela e Pascoal Gagliardi Júnior.- 
Não houve ausência de nenhum vereador.- 
 
O EXPEDIENTE CONSTOU DO SEGUINTE: 
INDICAÇÕES: Do Vereador Geraldino Dias Oliveira e outros: a)- 
sugerindo a construção de uma gamela na Rua João HermelindoRuette, 
esquina com a Rua Amílcar Roveri: b)- sugerindo a instalação de um poste 
de iluminação pública na Rua João Geraldo Ruette, esquina com a Rua 
Amílcar Roveri; c)- sugerindo a construção de uma lombada na Rua 
Joaquim Ribeiro dos Santos; da Vereadora Janaína Ester Amaro Lopes: a)- 
sugerindo a instalação de uma academia de ar livre no Jardim São Carlos; 
b)- sugerindo melhorias na sinalização de trânsito da Rua Aurora; c)- 
sugerindo que  serviço de transporte escolar abranja as crianças do Jardim 
Beatriz; da Vereadora Luiza Tereza de Freitas Magela, sugerindo a 
construção de uma lombada na Rua André Ruette, nº 921; 
REQUERIMENTOS:  do Vereador Carlos Lopes de Oliveira, de 
congratulações com a Sra. Nádia Naíra de Carvalho Gomieri, pela sua 
eleição para o cargo de Presidente da Associação de Cana da Região de 
Catanduva. Aprovado por unanimidade. - PROJETOS DE LEI 03/17, do 
Sr. Prefeito Municipal, declarando extintos 06 empregos de “Médico 
Plantonista, do Quadro de Pessoal da Prefeitura.- Encaminhado às 
Comissões de Finanças, Orçamentos, Serviços e Obras Públicas e de 
Justiça e Redação.- Esgotada a matéria do Expediente e nenhum vereador 
querendo fazer uso da palavra durante a “hora do Expediente”, o Sr. 
Presidente declarou encerrado o tempo regimental ao mesmo destinado e 
declarou suspensa a sessão para que o projeto de lei acima referido, fosse 
examinado pelas Comissões Técnicas competentes, os quais, instruídos 



com os respectivos pareceres seriam incluídas na ordem do dia da presente 
sessão.- 
Reaberta a sessão, o Sr. Presidente comunicou aos vereadores que seria 
iniciada a fase da sessão destinada à Ordem do Dia  e convidou o Sr. 1º 
Secretário para efetuar a chamada dos senhores vereadores, a qual acusou a 
presença dos seguintes senhores vereadores:  Bruno Henrique Pereira de 
Paula, Carlos Lopes de Oliveira, Carlos Renato Marjioti, Geraldino Dias 
Oliveira, Janaína Ester Amaro Lopes, José Pedro Tonon, José Roberto 
Pereira da Silva, Luiza Tereza de Freitas Magela e Pascoal Gagliardi 
Júnior, não se registrando a  ausência de nenhum vereador, razão pela qual 
havendo “quórum” legal para a votação da matéria da  Ordem do Dia, o Sr. 
Presidente convidou o Sr. 1º Secretário a efetuar a leitura da mesma que 
constou do seguinte: Projeto de Lei nº 03/17, do Sr. Prefeito 
Municipal,declarando extintos 06 empregos de “Médico Plantonista, do 
Quadro de Pessoal da Prefeitura, com pareceres favoráveis das Comissões 
de Finanças, Orçamentos, Serviços e Obras Públicas e de Justiça e 
Redação.- Posto em discussão e votação foi, sem debate, considerado 
aprovado em 1ª. Discussão, por unanimidade.-  Esgotada a matéria da 
Ordem do Dia e nenhum vereador querendo fazer uso da palavra em 
“Explicações Pessoais”, o Sr. Presidente concedeu a palavra, pelo prazo de 
dez minutos, à Sra. Luiza Helena Prado Mestriner, Presidente da APAE 
local, que discorreu sobre as atividades e os problemas enfrentados pela 
entidade.- Nada mais havendo que ser tratado, o Sr. Presidente declarou 
encerrada a sessão e convidou os senhores vereadores para uma sessão 
extraordinária a seguir, durante a qual seria discutido e votação, em 2ª. 
Discussão, o P.L. nº 03/17, de autoria do Sr. Prefeito Municipal e convidou 
os senhores vereadores para a próxima sessão ordinária a realizar-se no dia 
17 de abril de 2.017.- 
 
......................................................................................................................... 
 
 
 
RELATÓRIO DA 3ª. SESSÃO EXTRAORDINÁRIA, DA 13ª. 
LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA 03 DE ABRIL DE 2.017, COM 
INÍCIO AS 22:00 HORAS.- 
 
Presidência: Vereador José Pedro Tonon. 
Vice-Presidente: Vereador Pascoa Gagliardi Júnior. 
1º Secretário: Vereadora Janaína Ester Amaro Lopes. 
2º Secretário: Vereador Geraldino Dias Oliveira.- 
 



VEREADORES PRESENTES: Bruno Henrique Pereira de Paula, Carlos 
Lopes de Oliveira, Carlos Renato Marjioti, Geraldino Dias Oliveira, 
Janaína Ester Amaro Lopes, José Pedro Tonon, José Roberto Pereira da 
Silva, Luiza Tereza de Freitas Magela e Pascoal Gagliardi Júnior.- 
Não houve ausência de nenhum vereador.- 
 
NA ORDEM DO DIA FOI APRECIADO O SEGUINTE PROJETO DE 
LEI: Projeto de Lei nº 03/17, do Sr. Prefeito Municipal, declarando extintos 
06 empregos de “Médico Plantonista, do Quadro de Pessoal da Prefeitura, 
com pareceres favoráveis das Comissões de Finanças, Orçamentos, 
Serviços e Obras Públicas e de Justiça e Redação.- Posto em discussão e 
votação foi, sem debate, considerado aprovado em 2ª. Discussão, por 
unanimidade.-  Nada mais havendo que ser tratado, o Sr. Presidente 
declarou encerrada a sessão.-  
 
......................................................................................................................... 
 
 
 
RELATÓRIO DA 6ª. SESSÃO ORDINARIA, DA 13ª. LEGISLATURA, 
REALIZADA NO DIA 17 DE ABRIL DE 2.017, COM INÍCIO AS 20:00 
HORAS.- 
 
Presidência: Vereador José Pedro Tonon. 
Vice-Presidente: Vereador Pascoa Gagliardi Júnior. 
1º Secretário: Vereadora Janaína Ester Amaro Lopes. 
2º Secretário: Vereador Geraldino Dias Oliveira.- 
 
VEREADORES PRESENTES:Carlos Lopes de Oliveira, Carlos Renato 
Marjioti, Geraldino Dias Oliveira, Janaína Ester Amaro Lopes, José Pedro 
Tonon, José Roberto Pereira da Silva, Luiza Tereza de Freitas Magela e 
Pascoal Gagliardi Júnior.- 
Deixou de comparecer o edil Bruno Henrique Pereira de Paula.- 
 
O EXPEDIENTE CONSTOU DO SEGUINTE: 
Leitura de Indicações dos Vereadores José PedroTonon e outros, Pascoal 
Gagliardi Júnior e outros e  José Roberto Pereira da Silva e utros, as quais 
foram encaminhadas ao Sr. Prefeito Municipal.- 
Leitura de Requerimentos de autoria dos Vereadores José Pedro Tonon e 
outros e Pascoal Gagliardi Júnior e outros, os quais foram aprovados.- 
Não foi feito uso da palavra durante a “hora do Expediente”.- 
Inexistindo matéria na Ordem do Dia e nenhum vereador fazendo uso da 
palavra em Explicações Pessoais, o Sr. Presidente declarou encerrada a 



sessão e convocou os senhores vereadores para a sessão ordinária do dia 02 
de maio de 2.017.- 
 
......................................................................................................................... 
 
Durante o mês de abril de 2.017 não foi acionado o Serviço de Informação 
ao Cidadão – SIC – instalado na sede da Câmara Municipal, na Rua Rui 
Barbosa, nº 200, que atende no período das 8:00 às 11:00 horas e das 13:00 
às 16:30 hs, pelo telefone nº (17) 3587-1165 pelo “site” 
www.camarapalmarespta.sp.gov.br; pelo e-mail 
camarapalmarespta@bol.com.br, bem como de forma presencial no 
referido endereço, no citado horário.- 
......................................................................................................................... 
 
 
RELATÓRIO DA 7ª. SESSÃO ORDINARIA, DA 13ª. LEGISLATURA, 
REALIZADA NO DIA 02 DE MAIO DE 2.017, COM INÍCIO AS 20:00 
HORAS.- 
 
Presidência: Vereador José Pedro Tonon. 
Vice-Presidente: Vereador Pascoa Gagliardi Júnior. 
1º Secretário: Vereadora Janaína Ester Amaro Lopes. 
2º Secretário: Vereador Geraldino Dias Oliveira.- 
 
VEREADORES PRESENTES: Bruno Henrique Pereira de Paula, Carlos 
Lopes de Oliveira, Carlos Renato Marjioti, Geraldino Dias Oliveira, 
Janaína Ester Amaro Lopes, José Pedro Tonon, José Roberto Pereira da 
Silva, Luiza Tereza de Freitas Magela e Pascoal Gagliardi Júnior.- 
Não houve ausência de nenhum vereador.- 
 
O EXPEDIENTE CONSTOU DO SEGUINTE: 
Leitura de Indicações dos Vereadores Bruno Henrique Pereira de Paula e 
outros,José Roberto Pereira da Silva e outros e Carlos Lopes de Oliveira e 
outros, as quais foram encaminhadas ao Sr. Prefeito Municipal.- 
Projeto de Lei nº 51/17, do Sr. Prefeito Municipal, alterando a L.D.O. e 
abrindo crédito adicional especial no valor de R$306.624,48.- 
Encaminhado às Comissões de Justiça e Redação e de Finanças, 
Orçamentos, Serviços e Obras Públicas.- Projeto de Lei nº 52/17, do Sr. 
Prefeito Municipal, alterando a L.D.O. e abrindo crédito adicional especial 
no valor de R$263.918,61.- Encaminhado às Comissões de Justiça e 
Redação e de Finanças, Orçamentos, Serviços e Obras Públicas.- 



Não foi feito uso da palavra durante a “hora do Expediente”, tendo o Sr. 
Presidente passado à Ordem do Dia, depois de feita a chamada dos 
senhores vereadores, não se registrando nenhuma ausência.- 
Na Ordem do Dia, instruídos com os respectivos pareceres das Comissões 
Técnicas competentes, foram considerados aprovados em 1ª. Discussão, 
sem debate, por unanimidade, os Projetos de Lei ns. 51 e 52/167.- 
Nenhum vereador fazendo uso da palavra em Explicações Pessoais, o Sr. 
Presidente declarou encerrada a sessão e convocou os senhores vereadores 
para uma sessão extraordinária a seguir, para a discussão e votação, em 2ª. 
Discussão, dos P.L. ns; 51 e 52/17, do Sr. Prefeito Municipal.- 
 
......................................................................................................................... 
 
RELATÓRIO DA 4ª. SESSÃO EXTRAORDINARIA, DA 13ª. 
LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA 02 DE MAIO DE 2.017.-- 
 
Presidência: Vereador José Pedro Tonon. 
Vice-Presidente: Vereador Pascoa Gagliardi Júnior. 
1º Secretário: Vereadora Janaína Ester Amaro Lopes. 
2º Secretário: Vereador Geraldino Dias Oliveira.- 
 
VEREADORES PRESENTES: Bruno Henrique Pereira de Paula, Carlos 
Lopes de Oliveira, Carlos Renato Marjioti, Geraldino Dias Oliveira, 
Janaína Ester Amaro Lopes, José Pedro Tonon, José Roberto Pereira da 
Silva, Luiza Tereza de Freitas Magela e Pascoal Gagliardi Júnior.- 
Não houve ausência de nenhum vereador.- 
Na Ordem do Dia foram considerados aprovados, sem debate, em 2ª. 
Discussão, os Projetos de Lei ns. 51 e 52/17, do Sr. Prefeito Municipal.-  
Nada mais havendo que ser tratado, o Sr. Presidente declarou encerrada a 
sessão e convocou os senhores vereadores para a próxima sessão ordinária 
a realizar-se no dia 16 de maio de 2.017.- 
 
......................................................................................................................... 
 
 
RELATÓRIO DA 8ª. SESSÃO ORDINARIA, DA 13ª. LEGISLATURA, 
REALIZADA NO DIA 16 DE MAIO DE 2.017, COM INÍCIO AS 20:00 
HORAS.- 
 
Presidência: Vereador José Pedro Tonon. 
Vice-Presidente: Vereador Pascoal Gagliardi Júnior. 
1º Secretário: Vereadora Janaína Ester Amaro Lopes. 
2º Secretário: Vereador Geraldino Dias Oliveira.- 



 
VEREADORES PRESENTES: Bruno Henrique Pereira de Paula, Carlos 
Lopes de Oliveira, Carlos Renato Marjioti, Geraldino Dias Oliveira, 
Janaína Ester Amaro Lopes, José Pedro Tonon, José Roberto Pereira da 
Silva, Luiza Tereza de Freitas Magela e Pascoal Gagliardi Júnior.- 
Não houve ausência de nenhum vereador.- 
 
O EXPEDIENTE CONSTOU DO SEGUINTE: 
Leitura de Indicações dos Vereadores Bruno Henrique Pereira de Paula e 
outros,José Roberto Pereira da Silva e outros, Carlos Renato Marjioti e 
outros,  Janaina Ester Amaro Lopes e outros, Pascoal Gagliardi Júnior e 
outros e Luiza Tereza de Freitas Magela e outros,  as quais foram 
encaminhadas ao Sr. Prefeito Municipal.- 
Projeto de Lei nº 04/17, do Sr. Prefeito Municipal, dispondo sobre a 
prorrogação de contratos de trabalho referentes ao “Programa Municipal de 
Proteção Social e de Requalificação Profissional”.- Encaminhado às 
Comissões de Justiça e Redação e de Finanças, Orçamentos, Serviços e 
Obras Públicas.-  
Não foi feito uso da palavra durante a “hora do Expediente”, tendo o Sr. 
Presidente passado à Ordem do Dia, depois de feita a chamada dos 
senhores vereadores, não se registrando nenhuma ausência.- 
Na Ordem do Dia, instruídos com os respectivos pareceres das Comissões 
Técnicas competentes, foi considerado aprovado em 1ª. Discussão, sem 
debate, por unanimidade, os Projetos de Lei ns. 04/17.- 
Nenhum vereador fazendo uso da palavra em Explicações Pessoais, o Sr. 
Presidente declarou encerrada a sessão e convocou os senhores vereadores 
para uma sessão extraordinária a seguir, para a discussão e votação, em 2ª. 
Discussão, do P.L. ns.04/17, do Sr. Prefeito Municipal.- 
 
......................................................................................................................... 
 
RELATÓRIO DA 5ª. SESSÃO EXTRAORDINARIA, DA 13ª. 
LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA 16 DE MAIO DE 2.017.- 
 
Presidência: Vereador José Pedro Tonon. 
Vice-Presidente: Vereador Pascoa Gagliardi Júnior. 
1º Secretário: Vereadora Janaína Ester Amaro Lopes. 
2º Secretário: Vereador Geraldino Dias Oliveira.- 
 
VEREADORES PRESENTES: Bruno Henrique Pereira de Paula, Carlos 
Lopes de Oliveira, Carlos Renato Marjioti, Geraldino Dias Oliveira, 
Janaína Ester Amaro Lopes, José Pedro Tonon, José Roberto Pereira da 
Silva, Luiza Tereza de Freitas Magela e Pascoal Gagliardi Júnior.- 



Não houve ausência de nenhum vereador.- 
 
Na Ordem do Dia foi considerado aprovado, sem debate, em 2ª. Discussão, 
o Projeto de Lei n. 04/17, do Sr. Prefeito Municipal.-  
Nada mais havendo que ser tratado, o Sr. Presidente declarou encerrada a 
sessão e convocou os senhores vereadores para a próxima sessão ordinária 
a realizar-se no dia 05 de junho de 2.017.- 
 
......................................................................................................................... 
 
Durante o mês de maio de 2.017 não foi acionado o Serviço de Informação 
ao Cidadão – SIC – instalado na sede da Câmara Municipal, na Rua Rui 
Barbosa, nº 200, que atende no período das 8:00 às 11:00 horas e das 13:00 
às 16:30 hs., pelo telefone nº  (17)3587-1165; pelo “site” 
www.camarapalmarespta.sp.gov.br; pelo e-mail 
camarapalmarespta@bol.com.br, bem como de forma presencial no 
referido endereço, no citado horário.- 
 
......................................................................................................................... 
 
 
RELATÓRIO DA 9ª. SESSÃO ORDINARIA, DA 13ª. LEGISLATURA, 
REALIZADA NO DIA 05 DE JUNHO DE 2.017, COM INÍCIO AS 20:00 
HORAS.- 
 
Presidência: Vereador José Pedro Tonon. 
Vice-Presidente: Vereador Pascoal Gagliardi Júnior. 
1º Secretário: Vereadora Janaína Ester Amaro Lopes. 
2º Secretário: Vereador Geraldino Dias Oliveira.- 
 
VEREADORES PRESENTES: Bruno Henrique Pereira de Paula, Carlos 
Lopes de Oliveira, Carlos Renato Marjioti, Geraldino Dias Oliveira, 
Janaína Ester Amaro Lopes, José Pedro Tonon, José Roberto Pereira da 
Silva, Luiza Tereza de Freitas Magela e Pascoal Gagliardi Júnior.- 
Não houve ausência de nenhum vereador.- 
 
O EXPEDIENTE CONSTOU DO SEGUINTE: 
Leitura de Indicações dos Vereadores Bruno Henrique Pereira de Paula e 
outros, Luiza Tereza de Freitas Magela e outros, Janaina Ester Amaro 
Lopes e outros e Geraldino Dias de Oliveira e outros, as quais foram 
encaminhadas ao Sr. Prefeito Municipal.- 
Projeto de Lei nº 05/17, do Sr. Prefeito Municipal, alterando a Lei 999/13m 
de 22 de novembro de 2013.- Encaminhado às Comissões de Justiça e 



Redação e de Finanças, Orçamentos, Serviços e Obras Públicas.- Projeto de 
Li nº 54/17, do Sr. Prefeito Municipal, alterando a L.D.O e abrindo crédito 
adicional especial no valor de R$7.214,79.-Encaminhado às Comissões de 
Justiça e Redação e de Finanças, Orçamentos, Serviços e Obras Públicas.- 
Projeto de Lei nº 06/17, do Vereador Carlos Renato Marjioti, dispondo 
sobre a criação da Conferência Municipal de Autoridades, Representantes e 
Movimentos de Palmares Paulista.- Encaminhado às Comissões de Justiça 
e Redação e de Finanças, Orçamentos, Serviços e Obras Públicas.- 
Não foi feito uso da palavra durante a “hora do Expediente”, tendo o Sr. 
Presidente passado à Ordem do Dia, depois de feita a chamada dos 
senhores vereadores, não se registrando nenhuma ausência.- 
Na Ordem do Dia, instruídos com os respectivos pareceres das Comissões 
Técnicas competentes, foram considerados aprovados em 1ª. Discussão, 
sem debate, por unanimidade, os Projetos de Lei ns. 05/17, 54/17 e 06/17.- 
Nenhum vereador fazendo uso da palavra em Explicações Pessoais, o Sr. 
Presidente declarou encerrada a sessão e convocou os senhores vereadores 
para uma sessão extraordinária a seguir, para a discussão e votação, em 2ª. 
Discussão, dos Projetos de Lei ns. 05/17, 54/17 e 06/17.- 
 
......................................................................................................................... 
 
RELATÓRIO DA 6ª. SESSÃO EXTRAORDINARIA, DA 13ª. 
LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA 05 DE JUNHO DE 2.017.- 
 
Presidência: Vereador José Pedro Tonon. 
Vice-Presidente: Vereador Pascoa Gagliardi Júnior. 
1º Secretário: Vereadora Janaína Ester Amaro Lopes. 
2º Secretário: Vereador Geraldino Dias Oliveira.- 
VEREADORES PRESENTES: Bruno Henrique Pereira de Paula, Carlos 
Lopes de Oliveira, Carlos Renato Marjioti, Geraldino Dias Oliveira, 
Janaína Ester Amaro Lopes, José Pedro Tonon, José Roberto Pereira da 
Silva, Luiza Tereza de Freitas Magela e Pascoal Gagliardi Júnior.- 
Não houve ausência de nenhum vereador.- 
 
Na Ordem do Dia foram considerados aprovados, sem debate, em 2ª. 
Discussão, os Projetos de Lei ns. 05/17, 54/17 e06/17 do Sr. Prefeito 
Municipal.-  
Nada mais havendo que ser tratado, o Sr. Presidente declarou encerrada a 
sessão e convocou os senhores vereadores para a próxima sessão ordinária 
a realizar-se no dia 19 de junho de 2.017.- 
 
......................................................................................................................... 
 



 
 
RELATÓRIO DA 10ª.. SESSÃO ORDINARIA, DA 13ª. LEGISLATURA, 
REALIZADA NO DIA 19 DE JUNHO DE 2.017, COM INÍCIO AS 20:00 
HORAS.- 
 
Presidência: Vereador José Pedro Tonon. 
Vice-Presidente: Vereador Pascoa Gagliardi Júnior. 
1º Secretário: Vereadora Janaína Ester Amaro Lopes. 
2º Secretário: Vereador Geraldino Dias Oliveira.- 
 
VEREADORES PRESENTES: Bruno Henrique Pereira de Paula, Carlos 
Lopes de Oliveira, Carlos Renato Marjioti, Geraldino Dias Oliveira, 
Janaína Ester Amaro Lopes, José Pedro Tonon, José Roberto Pereira da 
Silva, Luiza Tereza de Freitas Magela e Pascoal Gagliardi Júnior.- 
Não houve ausência de nenhum vereador.- 
 
O EXPEDIENTE CONSTOU DO SEGUINTE: 
Leitura de Indicação da Vereadora Luiza Tereza de Freitas Magela e 
outros,a qual foi encaminhada ao Sr. Prefeito Municipal.- 
Projeto de Lei nº 53/17, do Sr. Prefeito Municipal, dispondo sobre a 
diretrizes orçamentárias para a elaboração e a execução da lei orçamentária 
para o exercício financeiro de 2.018 e dando outras providências.- 
Encaminhado às Comissões de Justiça e Redação e de Finanças, 
Orçamentos, Serviços e Obras Públicas.-  
Não foi feito uso da palavra durante a “hora do Expediente”, tendo o Sr. 
Presidente passado à Ordem do Dia, depois de feita a chamada dos 
senhores vereadores, não se registrando nenhuma ausência.- 
Na Ordem do Dia, instruídos com os respectivos pareceres das Comissões 
Técnicas competentes, foiconsiderado aprovado em 1ª. Discussão, sem 
debate, por unanimidade, o Projeto de Lei n. 53/17, do Sr. Prefeito 
Municipal.- 
Nenhum vereador fazendo uso da palavra em Explicações Pessoais, o Sr. 
Presidente declarou encerrada a sessão e convocou os senhores vereadores 
para uma sessão extraordinária a seguir, para a discussão e votação, em 2ª. 
Discussão, do Projeto de Lei n. 53/17, do Sr. Prefeito Municipal.- 
 
......................................................................................................................... 
 
RELATÓRIO DA 7ª. SESSÃO EXTRAORDINARIA, DA 13ª. 
LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA 19 DE JUNHO DE 2.017.- 
 
Presidência: Vereador José Pedro Tonon. 



Vice-Presidente: Vereador Pascoal Gagliardi Júnior. 
1º Secretário: Vereadora Janaína Ester Amaro Lopes. 
2º Secretário: Vereador Geraldino Dias Oliveira.- 
 
VEREADORES PRESENTES: Bruno Henrique Pereira de Paula, Carlos 
Lopes de Oliveira, Carlos Renato Marjioti, Geraldino Dias Oliveira, 
Janaína Ester Amaro Lopes, José Pedro Tonon, José Roberto Pereira da 
Silva, Luiza Tereza de Freitas Magela e Pascoal Gagliardi Júnior.- 
Não houve ausência de nenhum vereador.- 
 
Na Ordem do Dia foi considerado aprovado, sem debate, em 2ª. Discussão, 
por unanimidade, o Projeto de Lei n. 53/17,do Sr. Prefeito Municipal.-  
Nada mais havendo que ser tratado, o Sr. Presidente declarou encerrada a 
sessão e convocou os senhores vereadores para a próxima sessão ordinária 
a realizar-se no dia 07 de agosto de 2.017, comunicando que durante o mês 
de julho a Câmara Municipal permaneceria em recesso, de acordo com o 
disposto no art. 20 da Lei Orgânica do Município.- 
 
......................................................................................................................... 
 
Durante o mês de junho de 2.017 não foi acionado o Serviço de Informação 
ao Cidadão – SIC – instalado na sede da Câmara Municipal, na Rua Rui 
Barbosa, nº 200, que atende no período das 8:00 às 11:00 horas e das 13:00 
às 16:30 hs., pelo telefone nº  (17)3587-1165; pelo “site” 
www.camarapalmarespta.sp.gov.br; pelo e-mail 
camarapalmarespta@bol.com.br, bem como de forma presencial no 
referido endereço, no citado horário.- 
 
......................................................................................................................... 
 
 
NO MÊS DE JULHO DE 2.017 A CÂMARA MUNICIPAL 
PERMANECEU EM RECESSO.- 
 
......................................................................................................................... 
 
Durante o mês de julho de 2.017 não foi acionado o Serviço de Informação 
ao Cidadão – SIC – instalado na sede da Câmara Municipal, na Rua Rui 
Barbosa, nº 200, que atende no período das 8:00 às 11:00 horas e das 13:00 
às 16:30 hs., pelo telefone nº  (17)3587-1165; pelo “site” 
www.camarapalmarespta.sp.gov.br; pelo e-mail 
camarapalmarespta@bol.com.br, bem como de forma presencial no 
referido endereço, no citado horário.- 



 
......................................................................................................................... 
 
 
RELATÓRIO DA 11ª. SESSÃO ORDINARIA, DA 13ª. LEGISLATURA, 
REALIZADA NO DIA 07 DE AGOSTO DE 2.017, COM INÍCIO AS 
20:00 HORAS.- 
 
Presidência: Vereador José Pedro Tonon. 
Vice-Presidente: Vereador Pascoal Gagliardi Júnior. 
1º Secretário: Vereadora Janaína Ester Amaro Lopes. 
2º Secretário: Vereador Geraldino Dias Oliveira.- 
 
VEREADORES PRESENTES: Bruno Henrique Pereira de Paula, Carlos 
Lopes de Oliveira, Carlos Renato Marjioti, Geraldino Dias Oliveira, 
Janaína Ester Amaro Lopes, José Pedro Tonon, José Roberto Pereira da 
Silva, Luiza Tereza de Freitas Magela e Pascoal Gagliardi Júnior.- 
Não houve ausência de nenhum vereador.- 
 
O EXPEDIENTE CONSTOU DO SEGUINTE: 
Projetos de Resolução: nº 02/17, do Sr. Presidente da Câmara, instituindo o 
Sistema de Controle Interno da Câmara Municipal.- Encaminhado à 
Comissão de Justiça e Redação; nº 03/17, do Sr. Presidente da Câmara, 
criando a Ouvidoria da Câmara Municipal e dando outras providências. 
Encaminhado à Comissão de Justiça e Redação.- 
Projetos de Lei: nº 07/17, do Sr. Prefeito Municipal, dispondo sobre a  
concessão administrativa de uso de bem imóvel que especifica e dá outras 
providências.- Encaminhado às Comissões de Justiça e Redação e de 
Finanças, Orçamentos, Serviços e Obras Públicas; nº 08/17, do Sr. Prefeito 
Municipal, dispondo sobre a alteração da carga horária do cargo de 
farmacêutico que especifica no Quadro de Pessoal da Prefeitura 
Municipal.-Encaminhado às Comissões de Justiça e Redação e de Finanças, 
Orçamentos, Serviços e Obras Públicas.- 
Indicações: do Vereador Carlos Renato Marjioti, sugerindo a colocação de 
grades de proteção em volta das escadas do Ginásio de Esportes; do 
Vereador Carlos Renato Marjioti, sugerindo a instituição do “Projeto 
Mérito Escolar”, conforme a minuta do projeto de lei que anexa; do 
Vereador José Roberto Pereira da Silva, sugerindo reparos nas traves da 
EMEFG “Raul de Carvalho”; do Vereador José Roberto Pereira da Silva, 
sugerindo a implantação de mão única de direção na Rua 15 de novembro, 
da Rua Duque de Caxias até a Rua Arcanjo De Grande; do Vereador 
Pascoal Gagliardi Júnior, sugerindo o reajuste do auxílio alimentação 
concedido pela Prefeitura Municipal; do Vereador Bruno Henrique Pereira 



de Paula, sugerindo a construção de uma lombada na altura do prédio nº 
460, da Rua Aurélio Agostinho Ruette; do Vereador Bruno Henrique 
Pereira de Paula, sugerindo a colocação de areiaem torno dos brinquedos 
situados na Praça “Silvia Piveta Lacerda”; do Vereador Bruno Henrique 
Pereira de Paula, sugerindo a reserva de vagas no estacionamento do 
“Clube Francisco Giglio”.- 
Essas indicações foram lidas e encaminhadas ao Sr. Prefeito Municipal.- 
Requerimento do Vereador José Pedro Tonon, solicitando ao Sr. Bispo 
Diocesano de Catanduva a outorga de escritura dos terrenos foreiros da 
cidade.-  Aprovado por unanimidade, sem debate.- 
Não foi feito uso da palavra durante a “hora do Expediente”, tendo o Sr. 
Presidente passado à Ordem do Dia, depois de feita a chamada dos 
senhores vereadores, não se registrando nenhuma ausência.- 
Na Ordem do Dia, instruídos com os respectivos pareceres das Comissões 
Técnicas competentes, constaram os seguintes projetos: 
Projetos de Resolução: nº 02/17, do Sr. Presidente da Câmara, instituindo o 
Sistema de Controle Interno da Câmara Municipal, com parecer favorável 
da  Comissão de Justiça e Redação. Posto em discussão e votação foi, sem 
debate, considerado aprovado em Discussão Única, por unanimidade; nº 
03/17, do Sr. Presidente da Câmara, criando a Ouvidoria da Câmara 
Municipal e dando outras providências, com parecer favorável d Comissão 
de Justiça e Redação.- Posto em discussão e votação foi, sem debate, 
considerado aprovado em Discussão Única, por unanimidade.- 
Projetos de lei: nº 07/17, do Sr. Prefeito Municipal, dispondo sobre a  
concessão administrativa de uso de bem imóvel que especifica e dá outras 
providências, com pareceres favoráveis das  Comissões de Justiça e 
Redação e de Finanças, Orçamentos, Serviços e Obras Públicas.- Posto em 
discussão e votação foi, sem debate, considerado aprovado em 1ª. 
Discussão, por unanimidade;nº 08/17, do Sr. Prefeito Municipal, dispondo 
sobre a alteração da carga horária do cargo de farmacêutico que especifica 
no Quadro de Pessoal da Prefeitura Municipal, com pareceres favoráveis 
das  Comissões de Justiça e Redação e de Finanças, Orçamentos, Serviços 
e Obras Públicas.- Posto em discussão e votação foi, sem debate, 
considerado aprovado em 1ª. Discussão, por unanimidade.- 
Nenhum vereador fazendo uso da palavra em Explicações Pessoais, o Sr. 
Presidente declarou encerrada a sessão e convocou os senhores vereadores 
para uma sessão extraordinária a seguir, para a discussão e votação, em 2ª. 
Discussão, dos Projetos de Lei ns.  07 e 08/17 do Sr. Prefeito Municipal.- 
 
......................................................................................................................... 
 
RELATÓRIO DA 9ª. SESSÃO EXTRAORDINARIA, DA 13ª. 
LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA 07 DE AGOSTO DE 2.017.- 



 
Presidência: Vereador José Pedro Tonon. 
Vice-Presidente: Vereador Pascoa Gagliardi Júnior. 
1º Secretário: Vereadora Janaína Ester Amaro Lopes. 
2º Secretário: Vereador Geraldino Dias Oliveira.- 
 
VEREADORES PRESENTES: Bruno Henrique Pereira de Paula, Carlos 
Lopes de Oliveira, Carlos Renato Marjioti, Geraldino Dias Oliveira, 
Janaína Ester Amaro Lopes, José Pedro Tonon, José Roberto Pereira da 
Silva, Luiza Tereza de Freitas Magela e Pascoal Gagliardi Júnior.- 
Não houve ausência de nenhum vereador.- 
 
Na Ordem do Dia constaram os seguintes projetos de lei:nº 07/17, do Sr. 
Prefeito Municipal, dispondo sobre a  concessão administrativa de uso de 
bem imóvel que especifica e dá outras providências, com pareceres 
favoráveis das  Comissões de Justiça e Redação e de Finanças, 
Orçamentos, Serviços e Obras Públicas.- Posto em discussão e votação foi, 
sem debate, considerado aprovado em 2ª. Discussão, por unanimidade;nº 
08/17, do Sr. Prefeito Municipal, dispondo sobre a alteração da carga 
horária do cargo de farmacêutico que especifica no Quadro de Pessoal da 
Prefeitura Municipal, com pareceres favoráveis das  Comissões de Justiça e 
Redação e de Finanças, Orçamentos, Serviços e Obras Públicas.- Posto em 
discussão e votação foi, sem debate, considerado aprovado em 2ª. 
Discussão, por unanimidade 
Nada mais havendo que ser tratado, o Sr. Presidente declarou encerrada a 
sessão e convocou os senhores vereadores para a próxima sessão ordinária 
a realizar-se no dia 21 de agosto de 2.017.- 
 
......................................................................................................................... 
 
RELATÓRIO DA 12ª. SESSÃO ORDINARIA, DA 13ª. LEGISLATURA, 
REALIZADA NO DIA 21 DE AGOSTO DE 2.017, COM INÍCIO AS 
20:00 HORAS.- 
 
Presidência: Vereador José Pedro Tonon. 
Vice-Presidente: Vereador Pascoal Gagliardi Júnior. 
1º Secretário: Vereadora Janaína Ester Amaro Lopes. 
2º Secretário: Vereador Geraldino Dias Oliveira.- 
 
VEREADORES PRESENTES: Bruno Henrique Pereira de Paula, Carlos 
Lopes de Oliveira, Carlos Renato Marjioti, Geraldino Dias Oliveira, 
Janaína Ester Amaro Lopes, José Pedro Tonon, José Roberto Pereira da 
Silva, Luiza Tereza de Freitas Magela e Pascoal Gagliardi Júnior.- 



Não houve ausência de nenhum vereador.- 
 
O EXPEDIENTE CONSTOU DO SEGUINTE: 
PROJETO DE LEI: nº 09/17, do Sr. Prefeito Municipal, autorizando a 
celebração de acordo com o Centro Estadual de Educação Tecnológica 
“Paula Souza” e dá outras providências.- Encaminhado às Comissões de 
Justiça e Redação e de Finanças, Orçamentos, Serviços e Obras Públicas. 
REQUERIMENTO: do Vereador José Roberto Pereira da Silva, de 
congratulações com a Diretoria da Usina “Virgolino de Oliveira”, pela 
implantação do “Projeto Jovem Aprendiz”.- Aprovado, sem debates, por 
unanimidade.- 
INDICAÇÕES: do Vereador José Pedro Tonon, sugerindo o rebaixamento 
de guia no estacionamento da Rua 15 de novembro, ao lado do Centro 
Comunitário “Francisco Giglio”; sugerindo que o Sr. Prefeito Municipal 
elabore projeto de lei instituindo o prêmio “Valorização do Magistério”; do 
Vereador Bruno Henrique Pereira de Paula, sugerindo a instalação de mais 
computadores  na Unidade Básica de Saúde local, nos setores de 
fisioterapia, psicologia e fonoaudiologia.- 
Essas indicações foram lidas e encaminhadas ao Sr. Prefeito Municipal.- 
Não foi feito uso da palavra durante a “hora do Expediente”, tendo o Sr. 
Presidente passado à Ordem do Dia, depois de feita a chamada dos 
senhores vereadores, não se registrando nenhuma ausência.- 
Na Ordem do Dia, instruído com os respectivos pareceres das Comissões 
Técnicas competentes foi considerado aprovado em 1ª. Discussão, por 
unanimidade, o Projeto de Lei nº 09/17, do Sr. Prefeito Municipal, 
autorizando a celebração de acordo com o Centro Estadual de Educação 
Tecnológica “Paula Souza” e dá outras providências.-  
Nenhum vereador fazendo uso da palavra em Explicações Pessoais, o Sr. 
Presidente declarou encerrada a sessão e convocou os senhores vereadores 
para a  sessão Extraordinária a seguir.- 
 
 
......................................................................................................................... 
 
 
 
RELATÓRIO DA 10ª. SESSÃO EXTRAORDINÁRIA, DA 13ª. 
LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA 21 DE AGOSTO DE 2.017, 
COM INÍCIO AS 21:00 HORAS.- 
 
Presidência: Vereador José Pedro Tonon. 
Vice-Presidente: Vereador Pascoal Gagliardi Júnior. 
1º Secretário: Vereadora Janaína Ester Amaro Lopes. 



2º Secretário: Vereador Geraldino Dias Oliveira.- 
 
VEREADORES PRESENTES: Bruno Henrique Pereira de Paula, Carlos 
Lopes de Oliveira, Carlos Renato Marjioti, Geraldino Dias Oliveira, 
Janaína Ester Amaro Lopes, José Pedro Tonon, José Roberto Pereira da 
Silva, Luiza Tereza de Freitas Magela e Pascoal Gagliardi Júnior.- 
Não houve ausência de nenhum vereador.- 
 
Da Ordem do Dia constou o seguinte: 
PROJETO DE LEI: nº 09/17, do Sr. Prefeito Municipal, autorizando a 
celebração de acordo com o Centro Estadual de Educação Tecnológica 
“Paula Souza” e dá outras providências.- Encaminhado às Comissões 
dJustiça e Redação e de Finanças, Orçamentos, Serviços e Obras Públicas. 
REQUERIMENTO: do Vereador José Roberto Pereira da Silva, de 
congratulações com a Diretoria da Usina “Virgolino de Oliveira”, pela 
implantação do “Projeto Jovem Aprendiz”.- Aprovado, sem debates, por 
unanimidade.- 
 INDICAÇÕES: do Vereador José Pedro Tonon, sugerindo o rebaixamento 
de guia no estacionamento da Rua 15 de novembro, ao lado do Centro 
Comunitário “Francisco Giglio”; sugerindo que o Sr. Prefeito Municipal 
elabore projeto de lei instituindo o prêmio “Valorização do Magistério”; do 
Vereador Bruno Henrique Pereira de Paula, sugerindo a instalação de mais 
computadores  na Unidade Básica de Saúde local, nos setores de 
fisioterapia, psicologia e fonoaudiologia.- 
Essas indicações foram lidas e encaminhadas ao Sr. Prefeito Municipal.- 
Não foi feito uso da palavra durante a “hora do Expediente”, tendo o Sr. 
Presidente passado à Ordem do Dia, depois de feita a chamada dos 
senhores vereadores, não se registrando nenhuma ausência.- 
Na Ordem do Dia, instruído com os respectivos pareceres das Comissões 
Técnicas competentes foi considerado aprovado em 2ª. Discussão, por 
unanimidade, o Projeto de Lei nº 09/17, do Sr. Prefeito Municipal, 
autorizando a celebração de acordo com o Centro Estadual de Educação 
Tecnológica “Paula Souza” e dá outras providências.-  
Nada mais havendo que ser tratado, o Sr. Presidente declarou encerrada a 
sessão e convocou os senhores vereadores para a próxima sessão ordinária, 
a realizar-se no dia 04 de setembro de 2.017.- 
 
 
......................................................................................................................... 
 
 
Durante o mês de agosto de 2.017 não foi acionado o Serviço de 
Informação ao Cidadão – SIC – instalado na sede da Câmara Municipal, na 



Rua Rui Barbosa, nº 200, que atende no período das 8:00 às 11:00 horas e 
das 13:00 às 16:30 hs., pelo telefone nº  (17)3587-1165; pelo “site” 
www.camarapalmarespta.sp.gov.br; pelo e-mail 
camarapalmarespta@bol.com.br, bem como de forma presencial no 
referido endereço, no citado horário.- 
 
......................................................................................................................... 
 
RELATÓRIO DA 13ª. SESSÃO ORDINARIA, DA 13ª. LEGISLATURA, 
REALIZADA NO DIA 04 DE SETEMBRO DE 2.017, COM INÍCIO AS 
20:00 HORAS.- 
 
Presidência: Vereador José Pedro Tonon. 
Vice-Presidente: Vereador Pascoal Gagliardi Júnior. 
1º Secretário: Vereadora Janaína Ester Amaro Lopes. 
2º Secretário: Vereador Geraldino Dias Oliveira.- 
 
VEREADORES PRESENTES: Bruno Henrique Pereira de Paula, Carlos 
Lopes de Oliveira, Carlos Renato Marjioti, Geraldino Dias Oliveira, 
Janaína Ester Amaro Lopes, José Pedro Tonon, José Roberto Pereira da 
Silva, Luiza Tereza de Freitas Magela e Pascoal Gagliardi Júnior.- 
Não houve ausência de nenhum vereador.- 
 
O EXPEDIENTE CONSTOU DO SEGUINTE: 
REQUERIMENTOS: do Vereador Pascoal Gagliardi Júnior e outros, de 
congratulações com a Diretoria da Usina “Tietê Agroindustrial”, pela 
implantação do “Projeto Jovem Aprendiz” Aprovado, sem debates, por 
unanimidade; da Vereadora Luiza Tereza de Freitas Magela, de 
congratulações com a equipe de servidores do PSF I, pela promoção 
doPrograma Nacional de Atividade Física “Agita Brasil.- ” Aprovado, sem 
debates, por unanimidade; do Vereador José Pedro Tonon e outros, de 
agradecimentos à entidader “Pró-Vida”, pela doação feita à APAE local.- 
Aprovado, sem debates,  por unanimidade.- 
INDICAÇÕES: do Vereador Carlos Lopes de Oliveira e outros, sugerindo 
que as farmácias que não estejam em plantão, coloquem tabuletas 
indicativas das que estejam funcionando em regime de plantão; do 
Vereador Carlos Renato Marjioti, sugerindo a construção de um rampa de 
acesso ao palco da Associação Centro Comunitário “Francisco Giglio”; do 
Vereador Bruno Henrique Pereira de Paula, sugerindo a colocação de um 
novo bebedouro de água o Centro de Lazer “Silvia SolemarPiveta 
Lacerda”; do Vereador Bruno Henrique Pereira de Paula, sugerindo que a 
escola de beleza seja transferida para outro local; do Vereador Bruno 



Henrique Pereira de Paula, sugerindo a construção de um abrigo no 
cemitério local para a guarda de equipamentos.- 
Essas indicações foram lidas e encaminhadas ao Sr. Prefeito Municipal.- 
Não tendo sidofeito uso da palavra durante a “hora do Expediente”; 
inexistindo matéria para a Ordem do Dia e nenhum vereador fazendo uso 
da palavra em Explicações Pessoais, o Presidente declarou encerrada a 
sessão e convocou os senhores vereadores para a próxima sessão ordinária, 
a realizar-se no dia 18 de setembro de 2.017.- 
 
......................................................................................................................... 
 
RELATÓRIO DA 14ª. SESSÃO ORDINARIA, DA 13ª. LEGISLATURA, 
REALIZADA NO DIA 18 DE SETEMBRO DE 2.017, COM INÍCIO AS 
20:00 HORAS.- 
 
Presidência: Vereador José Pedro Tonon. 
Vice-Presidente: Vereador Pascoa Gagliardi Júnior. 
1º Secretário: Vereadora Janaína Ester Amaro Lopes. 
2º Secretário: Vereador Geraldino Dias Oliveira.- 
 
VEREADORES PRESENTES: Bruno Henrique Pereira de Paula, Carlos 
Lopes de Oliveira, Carlos Renato Marjioti, Geraldino Dias Oliveira, 
Janaína Ester Amaro Lopes, José Pedro Tonon, José Roberto Pereira da 
Silva, Luiza Tereza de Freitas Magela e Pascoal Gagliardi Júnior.- 
Não houve ausência de nenhum vereador.- 
O EXPEDIENTE CONSTOU DO SEGUINTE: 
Ofício da Sra. Técnica do CRAS, comunicando as atividades da Semana do 
Idoso.- 
PROJETOS DE LEI: Complementar nº 01/17, alterando o Código 
Tributário do Município, com relação a cobrança do ISS.- Encaminhado às 
Comissões de Justiça e Redação e de Finanças, Orçamentos, Serviços e 
Obras Púbicas; nº 10/17, concedendo gratificação de R$100,00 aos 
ocupantes de empregos de motorista para o desempenho de trabalho 
eventual aos sábados, domingos e feriados.- Encaminhado às Comissões de 
Justiça e Redação e de Finanças, Orçamentos, Serviços e Obras Púbicas;- 
REQUERIMENTOS: do Vereador José Pedro Tonon e outros, convidando 
os responsáveis pelas obras que especifica, para compareceram à Câmara 
Municipal no dia 02 de outubro de 2.017, a fim de informarem sobre o 
andamento das mesmas.- Aprovado, sem debates, por unanimidade; do 
Vereador Bruno Henrique Pereira de Paula, de agradecimentos à Diretoria 
da Usina Tietê pela doação de árvores frutíferas para a APP do Jardim 
Beatriz, nesta cidade. Aprovado, sem debates, por unanimidade; da 
Vereadora Luiza Helena de Freitas Magela e outros, de agradecimentos aos 



membros do Rotaract Clube de Catanduva Norte,pela doação de árvores 
frutíferas para a APP do Jardim Beatriz, nesta cidade;- Aprovado, sem 
debates, por unanimidade.- 
INDICAÇÕES: do VereadorBruno Henrique Pereira de Paulae outros, 
sugerindo a colocação de um ônibus para o transporte de alunos, no período 
das tarde, residentes no Jardim Beatriz; da Vereadora Luiza Helena de 
Freitas Magela, a fim de que seja efetuada a limpeza da Praça da Matriz 
após a realização de quaisquer eventos no Centro Comunitário “Francisco 
Giglio”. 
Essas indicações foram lidas e encaminhadas ao Sr. Prefeito Municipal.- 
Finda a leitura da matéria do Expediente e nenhum vereador querendo fazer 
uso da palavra nessa oportunidade, o Sr. Presidente declarou encerrado o 
tempo regimental ao mesmo destinado e  passou à leitura da  Ordem do 
Dia, depois de feita a chamada dos senhores vereadores, não se registrando 
nenhuma ausência.- 
Da Ordem do Dia constou o seguinte: Projeto de Lei Complementar nº 
01/17, alterando o Código Tributário do Município, com relação a cobrança 
do ISS., com pareceres favoráveis das  Comissões de Justiça e Redação e 
de Finanças, Orçamentos, Serviços e Obras Púbicas.- Posto em discussão e 
votação foi, sem debate, considerado aprovado em 1ª. Discussão, por 
unanimidade.-  Projeto de Lei nºnº 10/17, concedendo gratificação de 
R$100,00 aos ocupantes de empregos de motorista para o desempenho de 
trabalho eventual aos sábados, domingos e feriados, com pareceres 
favoráveis das  Comissões de Justiça e Redação e de Finanças, 
Orçamentos, Serviços e Obras Púbicas.- Posto em discussão e votação foi, 
sem debate, considerado aprovado em 1ª. Discussão, por unanimidade.-   
Esgotada a matéria da Ordem do Diae nenhum vereador fazendo uso 
dapalavra em Explicações Pessoais, o Presidente declarou encerrada a 
sessãoe convocou os senhores vereadores para uma sessão extraordinária a 
seguir, com intervalo de quinze minutos, cuja Ordem do Dia seria 
constituída pelo P.L.C. nº 01/17 e pelo P.L. nº 10/17.-  
 
......................................................................................................................... 
 
 
RELATÓRIO DA 11ª.. SESSÃO EXTRAORDINARIA, DA 13ª. 
LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA 18 DE SETEMBRO DE 2.017.- 
 
Presidência: Vereador José Pedro Tonon. 
Vice-Presidente: Vereador Pascoal Gagliardi Júnior. 
1º Secretário: Vereadora Janaína Ester Amaro Lopes. 
2º Secretário: Vereador Geraldino Dias Oliveira.- 
 



VEREADORES PRESENTES: Bruno Henrique Pereira de Paula, Carlos 
Lopes de Oliveira, Carlos Renato Marjioti, Geraldino Dias Oliveira, 
Janaína Ester Amaro Lopes, José Pedro Tonon, José Roberto Pereira da 
Silva, Luiza Tereza de Freitas Magela e Pascoal Gagliardi Júnior.- 
Não houve ausência de nenhum vereador.- 
 
Na Ordem do Dia constaram os seguintes projetos de lei: Projeto de Lei 
Complementar nº 01/17, alterando o Código Tributário do Município, com 
relação a cobrança do ISS., com pareceres favoráveis das  Comissões de 
Justiça e Redação e de Finanças, Orçamentos, Serviços e Obras Púbicas.- 
Posto em discussão e votação foi, sem debate, considerado aprovado em 2ª. 
Discussão, por unanimidade.-  Projeto de Lei nº nº 10/17, concedendo 
gratificação de R$100,00 aos ocupantes de empregos de motorista para o 
desempenho de trabalho eventual aos sábados, domingos e feriados, com 
pareceres favoráveis das  Comissões de Justiça e Redação e de Finanças, 
Orçamentos, Serviços e Obras Púbicas.- Posto em discussão e votação foi, 
sem debate, considerado aprovado em 2ª. Discussão, por unanimidade.-   
Nada mais havendo que ser tratado, o Sr. Presidente declarou encerrada a 
sessão e convocou os senhores vereadores para a próxima Sessão 
Ordinária.- 
 
 
......................................................................................................................... 
 
 
 
 
RELATÓRIO DA 12ª.. SESSÃO EXTRAORDINARIA, DA 13ª. 
LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA 28 DE SETEMBRO DE 2.017.- 
 
Presidência: Vereador José Pedro Tonon. 
Vice-Presidente: Vereador Pascoal Gagliardi Júnior. 
1º Secretário: Vereadora Janaína Ester Amaro Lopes. 
2º Secretário: Vereador Geraldino Dias Oliveira.- 
 
VEREADORES PRESENTES: Bruno Henrique Pereira de Paula, Carlos 
Lopes de Oliveira, Carlos Renato Marjioti, Geraldino Dias Oliveira, 
Janaína Ester Amaro Lopes, José Pedro Tonon, José Roberto Pereira da 
Silva, Luiza Tereza de Freitas Magela e Pascoal Gagliardi Júnior.- 
Não houve ausência de nenhum vereador.- 
 
Na Ordem do Dia constaram os seguintes projetos de lei:Projeto de Lei 
Complementar nº 58/17, do Sr. Prefeito Municipal, alterando a relação de 



prioridades da LDO e abrindo crédito adicional especial de R$293.000,00, 
com pareceres favoráveis das  Comissões de Justiça e Redação e de 
Finanças, Orçamentos, Serviços e Obras Públicas.- Posto em discussão e 
votação foi, sem debate, considerado aprovado em  1ª. Discussão, por 
unanimidade.-  Projeto de Lei nº nº59/17,  do Sr. Prefeito Municipal, 
alterando a relação de prioridades da LDO e abrindo crédito adicional 
especial de R$113.470,00, com pareceres favoráveis das  Comissões de 
Justiça e Redação e de Finanças, Orçamentos, Serviços e Obras Públicas.- 
Posto em discussão e votação foi, sem debate, considerado aprovado em 1ª. 
Discussão,por unanimidade.- Projeto de Lei nº 60/17, do Sr. Prefeito 
Municipal, alterando a relação de prioridades da LDO e abrindo crédito 
adicional especial de R$22.450,00, com pareceres favoráveis das  
Comissões de Justiça e Redação e de Finanças, Orçamentos, Serviços e 
Obras Públicas.- Posto em discussão e votação foi, sem debate, considerado 
aprovado em 1ª.  Discussão, por unanimidade.-   
Nada mais havendo que ser tratado, o Sr. Presidente declarou encerrada a 
sessão e convocou os senhores vereadores para a próxima sessão ordinária 
a realizar-se no dia 02 de outubro de 2.017, bem como para uma sessão 
extraordinária a seguir.- 
 
 
......................................................................................................................... 
 
 
RELATÓRIO DA 13ª.. SESSÃO EXTRAORDINARIA, DA 13ª. 
LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA 28 DE SETEMBRO DE 2.017.- 
 
Presidência: Vereador José Pedro Tonon. 
Vice-Presidente: Vereador Pascoal Gagliardi Júnior. 
1º Secretário: Vereadora Janaína Ester Amaro Lopes. 
2º Secretário: Vereador Geraldino Dias Oliveira.- 
 
VEREADORES PRESENTES: Bruno Henrique Pereira de Paula, Carlos 
Lopes de Oliveira, Carlos Renato Marjioti, Geraldino Dias Oliveira, 
Janaína Ester Amaro Lopes, José Pedro Tonon, José Roberto Pereira da 
Silva, Luiza Tereza de Freitas Magela e Pascoal Gagliardi Júnior.- 
Não houve ausência de nenhum vereador.- 
 
Na Ordem do Dia constaram os seguintes projetos de lei:Projeto de Lei 
Complementar nº 58/17, do Sr. Prefeito Municipal, alterando a relação de 
prioridades da LDO e abrindo crédito adicional especial de R$293.000,00, 
com pareceres favoráveis das  Comissões de Justiça e Redação e de 
Finanças, Orçamentos, Serviços e Obras Públicas.- Posto em discussão e 



votação foi, sem debate, considerado aprovado em  2ª. Discussão, por 
unanimidade.-  Projeto de Lei nº nº 59/17,  do Sr. Prefeito Municipal, 
alterando a relação de prioridades da LDO e abrindo crédito adicional 
especial de R$113.470,00, com pareceres favoráveis das  Comissões de 
Justiça e Redação e de Finanças, Orçamentos, Serviços e Obras Públicas.- 
Posto em discussão e votação foi, sem debate, considerado aprovado em 2ª. 
Discussão,por unanimidade.- Projeto de Lei nº 60/17, do Sr. Prefeito 
Municipal, alterando a relação de prioridades da LDO e abrindo crédito 
adicional especial de R$22.450,00, com pareceres favoráveis das  
Comissões de Justiça e Redação e de Finanças, Orçamentos, Serviços e 
Obras Públicas.- Posto em discussão e votação foi, sem debate, considerado 
aprovado em 2ª.  Discussão, por unanimidade.-   
Nada mais havendo que ser tratado, o Sr. Presidente declarou encerrada a 
sessão e convocou os senhores vereadores para a próxima sessão ordinária 
a realizar-se no dia 02 de outubro de 2.017.- 
 
 
......................................................................................................................... 
 
 
 
 
Durante o mês de setembro de 2.017 não foi acionado o Serviço de 
Informação ao Cidadão – SIC – instalado na sede da Câmara Municipal, na 
Rua Rui Barbosa, nº 200, que atende no período das 8:00 às 11:00 horas e 
das 13:00 às 16:30 hs., pelo telefone nº  (17)3587-1165; pelo “site” 
www.camarapalmarespta.sp.gov.br; pelo e-mail 
camarapalmarespta@bol.com.br, bem como de forma presencial no 
referido endereço, no citado horário.- 
 
 
 
......................................................................................................................... 
 
 
 
RELATÓRIO DA 15ª. SESSÃO ORDINARIA, DA 13ª. LEGISLATURA, 
REALIZADA NO DIA 02 DE OUTUBRO DE 2.017, COM INÍCIO AS 
20:00 HORAS.- 
 
Presidência: Vereador José Pedro Tonon. 
Vice-Presidente: Vereador Pascoal Gagliardi Júnior. 
1º Secretário: Vereadora Janaína Ester Amaro Lopes. 



2º Secretário: Vereador Geraldino Dias Oliveira.- 
 
VEREADORES PRESENTES: Bruno Henrique Pereira de Paula, Carlos 
Lopes de Oliveira, Carlos Renato Marjioti, Geraldino Dias Oliveira, 
Janaína Ester Amaro Lopes, José Pedro Tonon, José Roberto Pereira da 
Silva, Luiza Tereza de Freitas Magela e Pascoal Gagliardi Júnior.- 
Não houve ausência de nenhum vereador.- 
 
O EXPEDIENTE CONSTOU DO SEGUINTE: 
OFÍCIOS: do Sr. Prefeito Municipal, convidando para a audiência pública 
de monitoramento e avaliação do Plano Municipal de Educação, a ser 
realizada na Câmara Municipal, no dia 04.10.2017; da Sra. Diretora 
Municipal de Saúde, convidando para a “Campanha Outubro Rosa”.- 
REQUERIMENTOS; do Vereador Carlos Renato Marjioti, de 
congratulações com a equipe responsável pela organização do “Projeto 
Saber Viver”.- Aprovado por unanimidade.- 
INDICAÇÕES: da Vereadora Luiza Tereza de Freitas Magela, sugerindo a 
cobertura do ponto de ônibus situado na Rua 15 de novembro, ao lado da 
Praça “Julia Ruette”;da Vereadora Luiza Tereza de Freitas Magela, 
sugerindo a limpeza do “buracão” existente nas adjacências da Rua 
Amílcar Roveri; do Vereador Bruno Henrique Pereira de Paula, sugerindo a 
denominação de “Bento Verona” e de “Amélia Jorge Verona” para vias 
públicas locas, do Vereador Bruno Henrique Pereira de Paula, sugerindo a 
reparação das traves da quadra esportiva da  EMEF “Vereador Raul de 
Carvalho”; do Vereador Geraldino Dias Oliveira, sugerindo a denominação 
de “Vereador José Bernardes” para o prolongamento da Rua João 
Am|êndola.- 
Essas indicações foram lidas e encaminhadas ao Sr. Prefeito Municipal.- 
Finda a leitura da matéria do Expediente e nenhum vereador querendo fazer 
uso da palavra nessa oportunidade, o Sr. Presidente declarou encerrado o 
tempo regimental ao mesmo destinado e, inexistindo matéria na  Ordem do 
Dia e nenhum vereador querendo fazer uso da palavra em “Explicações 
Pessoais”, declarou encerrada a sessão e convocou os senhores Vereadores 
para a sessão ordinária a realizar-se no dia 16 de outubro de 2.017.- 
 
......................................................................................................................... 
 
 
 
 
RELATÓRIO DA 16ª. SESSÃO ORDINARIA, DA 13ª. LEGISLATURA, 
REALIZADA NO DIA 16 DE OUTUBRODE 2.017, COM INÍCIO AS 
20:00 HORAS.- 



 
Presidência: Vereador José Pedro Tonon. 
Vice-Presidente: Vereador Pascoal Gagliardi Júnior. 
1º Secretário: Vereadora Janaína Ester Amaro Lopes. 
2º Secretário: Vereador Geraldino Dias Oliveira.- 
 
VEREADORES PRESENTES: Bruno Henrique Pereira de Paula, Carlos 
Lopes de Oliveira, Carlos Renato Marjioti, Geraldino Dias Oliveira, 
Janaína Ester Amaro Lopes, José Pedro Tonon, José Roberto Pereira da 
Silva, Luiza Tereza de Freitas Magela e Pascoal Gagliardi Júnior.- 
Não houve ausência de nenhum vereador.- 
 
O EXPEDIENTE CONSTOU DO SEGUINTE: 
PROJETOS DE LEI: nº 057/17, orçando a Receita e fixando a Despesa do 
Município para o exercício financeiro de 2.018.- Encaminhado para 
asComissões de Justiça e Redação e de Finanças, Orçamentos, Serviços e 
Obras Públicas; nº 056/17, estabelecendo o Plano Plurianual para o período 
de 2018/2021 e dando outras providências. Encaminhado para as 
Comissões de Justiça e Redação e de Finanças, Orçamentos, Serviços e 
Obras Públicas; nº 061/17, alterando a LDO e abrindo um crédito adicional 
especial no valor de R$70.000,00 para a aquisição de um veículo para o 
setor de saúde/vigilância em saúde.- Encaminhado para as Comissões de 
Justiça e Redação e de Finanças, Orçamentos, Serviços e Obras Públicas.- 
REQUERIMENTOS: do Vereador José Pedro Tonon, de congratulações 
com a APAE pelo sucesso do evento “Pedalada APAE – 1º Pedal 
Solidário”.- Aprovado por unanimidade; do Vereador Carlos Renato 
Marjioti, de congratulações com os professores pelo transcurso do “Dia do 
Professor”.- Aprovado por unanimidade; do Vereador José Roberto Pereira 
da Silva, solicitando ao Sr. Presidente as devidas medidas para que os 
vereadores tenham direito à férias e ao 13º salário.- Aprovado por 
unanimidade.- 
INDICAÇÕES: Do vereador José Pedro Tonon, sugerindo que seja negada 
a utilização de prédios escolares por alunos de Faculdade, em virtude dos 
mesmos não cuidarem do asseio e limpeza dos prédios: do Vereador Carlos 
Lopes de Oliveira, sugerindo a construção de calçamento, sentido saída da 
cidade para o pátio da Usina Catanduva; do Vereador Carlos Lopes de 
Oliveira, sugerindo que o banheiro situado na Praça Silvia TolemarPiveta 
Lacerda, para os frequentadores da praça.- 
Essas indicações foram encaminhadas ao Sr. Prefeito Municipal.- 
Finda a leitura da matéria do Expediente e nenhum vereador querendo fazer 
uso da palavra nessa oportunidade, o Sr. Presidente declarou encerrado o 
tempo regimental e passou à leitura da Ordem do Dia após feita a chamada 



dos senhores vereadores, sendo que não se registrou a ausência de nenhum 
vereador.- 
Da Ordem do Dia constou o seguinte: P.L.nº 061/17, alterando a LDO e 
abrindo um crédito adicional especial no valor de R$70.000,00 para a 
aquisição de um veículo para o setor de saúde/vigilância em saúde, com 
pareceres favoráveis das Comissões de Justiça e Redação e de Finanças, 
Orçamentos, Serviços e Obras Públicas.- Posto em discussão e votação foi, 
sem debate, considerado aprovado em 1ª. Discussão, por unanimidade.- 
Esgotada a matéria da Ordem do Dia  e nenhum vereador querendo fazer 
uso da palavra em “Explicações Pessoais”, o Sr. Presidente declarou 
encerrada a sessão e convocou os senhores vereadores para uma sessão 
extraordinária a seguir, guardando-se um intervalo de quinze minutos, para 
a segunda discussão e votação do P.L. nº 061/17.- 
 
......................................................................................................................... 
 
 
RELATÓRIO DA 14ª.. SESSÃO EXTRAORDINARIA, DA 13ª. 
LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA 16 DE OUTUBRO DE 2.017.- 
 
Presidência: Vereador José Pedro Tonon. 
Vice-Presidente: Vereador Pascoal Gagliardi Júnior. 
1º Secretário: Vereadora Janaína Ester Amaro Lopes. 
2º Secretário: Vereador Geraldino Dias Oliveira.- 
VEREADORES PRESENTES: Bruno Henrique Pereira de Paula, Carlos 
Lopes de Oliveira, Carlos Renato Marjioti, Geraldino Dias Oliveira, 
Janaína Ester Amaro Lopes, José Pedro Tonon, José Roberto Pereira da 
Silva, Luiza Tereza de Freitas Magela e Pascoal Gagliardi Júnior.- 
Não houve ausência de nenhum vereador.- 
 
Na Ordem do Dia constou o seguinte projeto de lei:Projeto de Leinº 
061/17, alterando a LDO e abrindo um crédito adicional especial no valor 
de R$70.000,00 para a aquisição de um veículo para o setor de 
saúde/vigilância em saúde, com pareceres favoráveis das Comissões de 
Justiça e Redação e de Finanças, Orçamentos, Serviços e Obras Públicas.- 
Posto em discussão e votação foi, sem debate, considerado aprovado em 2ª. 
Discussão, por unanimidade.- 
Nada mais havendo que ser tratado, o Sr. Presidente declarou encerrada a 
sessão.- 
 
 
......................................................................................................................... 
 



 
 
RELATÓRIO DA 15ª.. SESSÃO EXTRAORDINARIA, DA 13ª. 
LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA 25 DE OUTUBRO DE 2.017, 
ÀS 20:00 HORAS.- 
 
Presidência: Vereador José Pedro Tonon. 
Vice-Presidente: Vereador Pascoal Gagliardi Júnior. 
1º Secretário: Vereadora Janaína Ester Amaro Lopes. 
2º Secretário: Vereador Geraldino Dias Oliveira.- 
 
VEREADORES PRESENTES: Bruno Henrique Pereira de Paula, Carlos 
Lopes de Oliveira, Carlos Renato Marjioti, Geraldino Dias Oliveira, 
Janaína Ester Amaro Lopes, José Pedro Tonon, José Roberto Pereira da 
Silva, Luiza Tereza de Freitas Magela e Pascoal Gagliardi Júnior.- 
Não houve ausência de nenhum vereador.- 
 
O Sr. Presidente comunicou que a presente sessão extraordinária foi 
convocada para a discussão e votação dos seguintes Projetos de Lei, de 
autoria do Sr. Prefeito Municipal : nº62/17, abrindo crédito adicional 
suplementar no valor de R$1.088.000,00.- Encaminhado para as Comissões 
de Justiça e Redação e de Finanças, Orçamentos, Serviços e Obras 
Públicas; nº063/17, alterando a LDO e abrindo crédito adicional especial 
no valor de R$15.000,00.- Encaminhado para as Comissões de Justiça e 
Redação e de Finanças, Orçamentos, Serviços e Obras Públicos:  nº 12/17, 
declarando urbana com finalidade industrial a área de propriedade do 
Município, situada na estrada municipal “Octávio Juliatti”, para a 
instalação do Distrito Industrial.- Encaminhado para as Comissões de 
Justiça e Redação e de Finanças, Orçamentos, Serviços e Obras Públicos.- 
A seguir o Sr Presidente declarou suspensos os trabalhos pelo espaço de 
trinta minutos, a a fim de que as Comissões Técnicas se manifestassem 
sobre os referidos projetos de lei.- Reaberta a sessão, o Sr. Presidente 
comunicou que a Ordem do Dia da presente sessão extraordinária seria 
constituída pelas seguintes proposições: Projeto de Lei nº62/17, abrindo 
crédito adicional suplementar no valor de R$1.088.000,00, com pareceres 
favoráveis das Comissões de Justiça e Redação e de Finanças, Orçamentos, 
Serviços e Obras Públicas.- Posto em discussão e votação foi, sem debate, 
considerado aprovado em 1ª. Discussão, por unanimidade; Projeto de Leinº 
063/17, alterando a LDO e abrindo crédito adicional especial no valor de 
R$15.000,00, com pareceres favoráveis das Comissões de Justiça e 
Redação e de Finanças, Orçamentos, Serviços e Obras Públicas.- Posto em 
discussão e votação foi, sem debate, considerado aprovado em 1ª. 
Discussão, por unanimidade; Projeto de Lei nº 12/17, declarando urbana 



com finalidade industrial a área de propriedade do Município, situada na 
estrada municipal “Octávio Juliatti”, para a instalação do Distrito 
Industrial, com pareceres favoráveis das Comissões de Justiça e Redação e 
de Finanças, Orçamentos, Serviços e Obras Públicas. Posto em discussão e 
votação foi, sem debate, considerado aprovado em 1ª. Discussão, por 
unanimidade. Esgotada as matéria da Ordem do Dia e nada mais havendo 
que ser tratado,o Sr. Presidente declarou encerrada a sessão e convocou os 
senhores vereadores para a próxima sessão ordinária a realizar-se no dia 06 
de novembro de 2.017, bem como para uma sessão extraordinária a seguir, 
cuja Ordem do Dia seria constituída pelos projetos de lei aprovados em 1ª. 
Discussão na presente reunião.-  
......................................................................................................................... 
 
RELATÓRIO DA 16ª.. SESSÃO EXTRAORDINARIA, DA 13ª. 
LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA 25 DE OUTUBRO DE 2.017, 
ÀS 21:00 HORAS.- 
 
Presidência: Vereador José Pedro Tonon. 
Vice-Presidente: Vereador Pascoal Gagliardi Júnior. 
1º Secretário: Vereadora Janaína Ester Amaro Lopes. 
2º Secretário: Vereador Geraldino Dias Oliveira.- 
 
VEREADORES PRESENTES: Bruno Henrique Pereira de Paula, Carlos 
Lopes de Oliveira, Carlos Renato Marjioti, Geraldino Dias Oliveira, 
Janaína Ester Amaro Lopes, José Pedro Tonon, José Roberto Pereira da 
Silva, Luiza Tereza de Freitas Magela e Pascoal Gagliardi Júnior.- 
Não houve ausência de nenhum vereador.- 
 
O Sr. Presidente comunicou que a presente sessão extraordinária foi 
convocada para a discussão e votação dos seguintes Projetos de Lei, de 
autoria do Sr. Prefeito Municipal:: Projeto de Lei nº62/17, abrindo crédito 
adicional suplementar no valor de R$1.088.000,00, com pareceres 
favoráveis das Comissões de Justiça e Redação e de Finanças, Orçamentos, 
Serviços e Obras Públicas.- Posto em discussão e votação foi, sem debate, 
considerado aprovado em 2ª. Discussão, por unanimidade; Projeto de Leinº 
063/17, alterando a LDO e abrindo crédito adicional especial no valor de 
R$15.000,00, com pareceres favoráveis das Comissões de Justiça e 
Redação e de Finanças, Orçamentos, Serviços e Obras Públicas.- Posto em 
discussão e votação foi, sem debate, considerado aprovado em a 2ª. 
Discussão,por unanimidade; Projeto de Lei nº 12/17, declarando urbana 
com finalidade industrial a área de propriedade do Município, situada na 
estrada municipal “Octávio Juliatti”, para a instalação do Distrito 
Industrial, com pareceres favoráveis das Comissões de Justiça e Redação e 



de Finanças, Orçamentos, Serviços e Obras Públicas.- Posto em discussão e 
votação foi, sem debate, considerado aprovado em 2ª. Discussão, por 
unanimidade. Esgotada as matéria da Ordem do Dia e nada mais havendo 
que ser tratado,o Sr. Presidente declarou encerrada a sessão e convocou os 
senhores vereadores para a próxima sessão ordinária a realizar-se no dia 06 
de novembro de 2.017.- 
 
 
......................................................................................................................... 
 
 
 
Durante o mês de outubro de 2.017 não foi acionado o Serviço de 
Informação ao Cidadão SIC – instalado na sede da Câmara Municipal, na 
Rua Rui Barbosa, nº 200, que atende no período das 8:00 às 11:00 horas e 
das 13:00 às 16:30 hs., pelo telefone nº  (17)3587-1165; pelo “site” 
www.camarapalmarespta.sp.gov.br; pelo e-mail 
camarapalmarespta@bol.com.br, bem como de forma presencial no 
referido endereço, no citado horário.- 
 
 
 
......................................................................................................................... 
 
 
 
RELATÓRIO DA 17ª. SESSÃO ORDINARIA, DA 13ª. LEGISLATURA, 
REALIZADA NO DIA 06 DE NOVEMBRODE 2.017, COM INÍCIO AS 
20:00 HORAS.- 
 
Presidência: Vereador José Pedro Tonon. 
Vice-Presidente: Vereador Pascoal Gagliardi Júnior. 
1º Secretário: Vereadora Janaína Ester Amaro Lopes. 
2º Secretário: Vereador Geraldino Dias Oliveira.- 
 
VEREADORES PRESENTES: Bruno Henrique Pereira de Paula, Carlos 
Lopes de Oliveira, Carlos Renato Marjioti, Geraldino Dias Oliveira, 
Janaína Ester Amaro Lopes, José Pedro Tonon, José Roberto Pereira da 
Silva, Luiza Tereza de Freitas Magela e Pascoal Gagliardi Júnior.- 
Não houve ausência de nenhum vereador.- 
 
O EXPEDIENTE CONSTOU DO SEGUINTE: 



PROJETOS DE LEI: nº 057/17, orçando a Receita e fixando a Despesa do 
Município para o exercício financeiro de 2.018.- Encaminhado para as 
Comissões de Justiça e Redação e de Finanças, Orçamentos, Serviços e 
Obras Públicas; nº 056/17, estabelecendo o Plano Plurianual para o período 
de 2018/2021 e dando outras providências. Encaminhado para as 
Comissões de Justiça e Redação e de Finanças, Orçamentos, Serviços e 
Obras Públicas; nº 061/17, alterando a LDO e abrindo um crédito adicional 
especial no valor de R$70.000,00 para a aquisição de um veículo para o 
setor de saúde/vigilância em saúde.- Encaminhado para as Comissões de 
Justiça e Redação e de Finanças, Orçamentos, Serviços e Obras Públicas.- 
REQUERIMENTOS: do Vereador José Pedro Tonon, de congratulações 
com a APAE pelo sucesso do evento “Pedalada APAE – 1º Pedal 
Solidário”.- Aprovado por unanimidade; do Vereador Carlos Renato 
Marjioti, de congratulações com os professores pelo transcurso do “Dia do 
Professor”.- Aprovado por unanimidade; do Vereador José Roberto Pereira 
da Silva, solicitando ao Sr. Presidente as devidas medidas para que os 
vereadores tenham direito à férias e ao 13º salário.- Aprovado por 
unanimidade.- 
INDICAÇÕES: Do vereador José Pedro Tonon, sugerindo que seja negada 
a utilização de prédios escolares por alunos de Faculdade, em virtude dos 
mesmos não cuidarem do asseio e limpeza dos prédios: do Vereador Carlos 
Lopes de Oliveira, sugerindo a construção de calçamento, sentido saída da 
cidade para o pátio da Usina Catanduva; do Vereador Carlos Lopes de 
Oliveira, sugerindo que o banheiro situado na Praça Silvia SolemarPiveta 
Lacerda, para os frequentadores da praça.- 
Essas indicações foram encaminhadas ao Sr. Prefeito Municipal.- 
Finda a leitura da matéria do Expediente e nenhum vereador querendo fazer 
uso da palavra nessa oportunidade, o Sr. Presidente declarou encerrado o 
tempo regimental e passou à leitura da Ordem do Dia após feita a chamada 
dos senhores vereadores, sendo que não se registrou a ausência de nenhum 
vereador.- 
Da Ordem do Dia constou o seguinte: P.L.nº 061/17, alterando a LDO e 
abrindo um crédito adicional especial no valor de R$70.000,00 para a 
aquisição de um veículo para o setor de saúde/vigilância em saúde, com 
pareceres favoráveis das Comissões de Justiça e Redação e de Finanças, 
Orçamentos, Serviços e Obras Públicas.- Posto em discussão e votação foi, 
sem debate, considerado aprovado em 1ª. Discussão, por unanimidade.- 
Esgotada a matéria da Ordem do Dia  e nenhum vereador querendo fazer 
uso da palavra em “Explicações Pessoais”, o Sr. Presidente declarou 
encerrada a sessão e convocou os senhores vereadores para a sessão 
ordinária a ser realizada no dia 21 de novembro de 2.017, bem como para 
uma sessão extraordinária a seguir.- 
 



......................................................................................................................... 
 
 
RELATÓRIO DA 17ª. SESSÃO EXTRAORDINARIA, DA 13ª. 
LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA 06 DE NOVEMBRODE 2.017, 
COM INÍCIO AS 21:00 HORAS.- 
 
Presidência: Vereador José Pedro Tonon. 
Vice-Presidente: Vereador Pascoa Gagliardi Júnior. 
1º Secretário: Vereadora Janaína Ester Amaro Lopes. 
2º Secretário: Vereador Geraldino Dias Oliveira.- 
 
VEREADORES PRESENTES: Bruno Henrique Pereira de Paula, Carlos 
Lopes de Oliveira, Carlos Renato Marjioti, Geraldino Dias Oliveira, 
Janaína Ester Amaro Lopes, José Pedro Tonon, José Roberto Pereira da 
Silva, Luiza Tereza de Freitas Magela e Pascoal Gagliardi Júnior.- 
Não houve ausência de nenhum vereador.- 
 
Da Ordem do Dia constou o seguinte: P.L.nº 061/17, alterando a LDO e 
abrindo um crédito adicional especial no valor de R$70.000,00 para a 
aquisição de um veículo para o setor de saúde/vigilância em saúde, com 
pareceres favoráveis das Comissões de Justiça e Redação e de Finanças, 
Orçamentos, Serviços e Obras Públicas.- Posto em discussão e votação foi, 
sem debate, considerado aprovado em 2ª. Discussão, por unanimidade.- 
Esgotada a matéria da Ordem do Dia  e nenhum vereador querendo fazer 
uso da palavra em “Explicações Pessoais”, o Sr. Presidente declarou 
encerrada a sessão e convocou os senhores vereadores para a sessão 
ordinária a ser realizada no dia 21 de novembro de 2.017.- 
 
 
......................................................................................................................... 
 
 
 
 
RELATÓRIO DA 18ª. SESSÃO ORDINARIA, DA 13ª. LEGISLATURA, 
REALIZADA NO DIA 21 DE NOVEMBRODE 2.017, COM INÍCIO AS 
20:00 HORAS.- 
 
Presidência: Vereador José Pedro Tonon. 
Vice-Presidente: Vereador Pascoal Gagliardi Júnior. 
1º Secretário: Vereadora Janaína Ester Amaro Lopes. 
2º Secretário: Vereador Geraldino Dias Oliveira.- 



 
VEREADORES PRESENTES: Bruno Henrique Pereira de Paula, Carlos 
Lopes de Oliveira, Carlos Renato Marjioti, Geraldino Dias Oliveira, 
Janaína Ester Amaro Lopes, José Pedro Tonon, José Roberto Pereira da 
Silva, Luiza Tereza de Freitas Magela e Pascoal Gagliardi Júnior.- 
Não houve ausência de nenhum vereador.- 
 
O EXPEDIENTE CONSTOU DO SEGUINTE: 
REQUERIMENTOS: do Vereador Renato Carlos Marjioti, de 
congratulações com a empresa “La Paz Conhecimento Educação Eireli-
ME”, pelo sucesso do Projeto “Jornada Escolar de Qualidadede Vida”, 
aprovado por unanimidade; Do Vereador Carlos Renato Marjioti, 
reivindicando a instalação de divisórias entre os caixas eletrônicos da 
Agência local do Bradesco.- Aprovado por unanimidade.- 
INDICAÇÕES: Do vereador Bruno Henrique Pereira da Silva, sugerindo a 
reconstrução de calçada na altura do prédio nº 434 da Rua Campos Sales; 
do Vereador Carlos Renato Marjioti e outros, sugerindo a construção de 
gamela na Rua 7 de setembro, entre a Rua Antônio CelidôneioRuete (do 
bar até à CDHU); do Vereador Carlos Renato Marjioti e outros,sugerindo 
que o Executivo elabore uma agenda anual de eventos; sugerindo a 
publicação do Hino de Palmares Paulista no “site” oficial com legenda e 
libras; do Vereador Carlos Renato Marjioti e outros, sugerindo a limpeza 
dos bueiros e galerias da cidade; do Vereador José Roberto Pereira da Silva 
e outros, sugerindo a limpeza dos sanitários da Praça da Matriz e do 
Terminal Rodoviário.- 
Essas indicações foram enviadas ao Exmo. Sr. Prefeito do Município.- 
Finda a leitura da matéria do Expediente e nenhum vereador querendo fazer 
uso da palavra nessa oportunidade, o Sr. Presidente declarou encerrado o 
tempo regimental e passou à leitura da Ordem do Dia após feita a chamada 
dos senhores vereadores, sendo que não se registrou a ausência de nenhum 
vereador.- 
Da Ordem do Dia constou o processo TC-002582/02615, relativo a 
prestação de Contas do Exmo. Sr. Prefeito do Município, referente ao 
exercício financeiro de 2.015, instruído com o parecer favorável, pela 
aprovação, emitido pela Egrégia 1ª. Câmara do Tribunal de Contas do 
Estado de São Paulo, sendo que a Comissão de Finanças e Orçamentos, 
Obras e Serviços Públicos também emitiu parecer favorável pela 
aprovação, apresentando o respectivo Projeto de Decreto Legislativo nesse 
sentido.- 
Posto em votação o parecer emitido pelo Eg. Tribunal de Contas do Estado 
de São Paulo, conforme estabelece o art. 31, §2º da C.F. de 1988, foi o 
mesmo considerado aprovado, por unanimidade dos vereadores presentes, 



no total de nove, ultrapassado pois o limite da maioria qualificada de dois 
terços.- 
Posto em votação o Decreto Legislativo nº 01/17, de autoria da Comissão 
de Finanças e Orçamentos e Obras e Serviços Públicos, considerando 
aprovadas as contas da Prefeitura Municipal, relativas ao exercício 
financeiro de 2.015, sendo responsável o Sr. Lupércio Antônio Bugança 
Filho, digno Prefeito do Município, o qual também foi considerado 
aprovado em Discussão Única, pela unanimidade dos Vereadores 
presentes.- 
Esgotada a matéria da Ordem do Dia e nenhum vereador querendo fazer 
uso da palavra em “Explicações Pessoais”, o Sr. Presidente declarou 
encerrada a sessão e convocou os senhores vereadores para a sessão 
ordinária a ser realizada no dia 04 de dezembro de 2.017.- 
 
......................................................................................................................... 
 
Durante o mês de novembro de 2.017 não foi acionado o Serviço de 
Informação ao Cidadão – SIC – instalado na sede da Câmara Municipal, na 
Rua Rui Barbosa, nº 200, que atende no período das 8:00 às 11:00 horas e 
das 13:00 às 16:30 hs., pelo telefone nº  (17)3587-1165; pelo “site” 
www.camarapalmarespta.sp.gov.br; pelo e-mail 
camarapalmarespta@bol.com.br, bem como de forma presencial no 
referido endereço, no citado horário.- 
......................................................................................................................... 
 
 
RELATÓRIO DA 19ª. SESSÃO ORDINARIA, DA 13ª. LEGISLATURA, 
REALIZADA NO DIA 04 DE DEZEMBRO DE 2.017, COM INÍCIO AS 
20:00 HORAS.- 
 
Presidência: Vereador José Pedro Tonon. 
Vice-Presidente: Vereador Pascoa Gagliardi Júnior. 
1º Secretário: Vereadora Janaína Ester Amaro Lopes. 
2º Secretário: Vereador Geraldino Dias Oliveira.- 
 
VEREADORES PRESENTES: Bruno Henrique Pereira de Paula, Carlos 
Lopes de Oliveira, Carlos Renato Marjioti, Geraldino Dias Oliveira, 
Janaína Ester Amaro Lopes, José Pedro Tonon, José Roberto Pereira da 
Silva, Luiza Tereza de Freitas Magela e Pascoal Gagliardi Júnior.- 
Não houve ausência de nenhum vereador.- 
 
O EXPEDIENTE CONSTOU DO SEGUINTE: 



INDICAÇÕES: Do vereador José Pedro Tonon e outros, sugerindo que o 
vale-alimentação dos servidores seja aumentado para R$250,00 mensais;  
Do Vereador Carlos Lopes de e outros, sugerindo que a Administração 
instale quatro câmeras de alta resolução na entrada da cidade; do Vereador 
Pascoal Gagliardi Júnior, sugerindo a colocação de mais areia nas quadras 
de vôlei e no mini campo, bem como uma nova rede nas quadras, bem 
como de futebol de salão da CDHU.-  
Essas indicações foram enviadas ao Exmo. Sr. Prefeito do Município.-  
Finda a leitura da matéria do Expediente e nenhum vereador querendo fazer 
uso da palavra nessa oportunidade, o Sr. Presidente declarou encerrado o 
tempo regimental e passou à leitura da Ordem do Dia após feita a chamada 
dos senhores vereadores, sendo que não se registrou a ausência de nenhum 
vereador.- 
Da Ordem do Dia constaram os seguintes Projetos de Lei: P.L. nº 56/17, 
doSr. Prefeito Municipal, dispondo sobre o Plano Plurianual para o período 
de 2018/2019, com pareceres favoráveis das Comissões de Justiça e 
Redação e de Finanças, Orçamentos, Serviços e Obras Públicas.- Posto em 
discussão e votação foi, sem debate, considerado aprovado em 1ª. 
Discussão, por unanimidade.- P.L. nº 57/17, do Sr. Prefeito Municipalque 
estima a Receita e Fixa a Despesa do Município para o exercício financeiro 
de 2.018, Justiça e Redação e de Finanças, Orçamentos, Serviços e Obras 
Públicas.-Posto em discussão e votação foi, sem debate, considerado 
aprovado em 1ª. Discussão, por unanimidade.-  
Esgotada a matéria da Ordem do Dia e nenhum vereador querendo fazer 
uso da palavra em “Explicações Pessoais”, o Sr. Presidente declarou 
encerrada a sessão e convocou os senhores vereadores para a sessão 
extraordinária a seguir, cuja Ordem do Dia seria constituída pelos Projetos 
de Lei nº 056 e 057/17, já aprovados em 1ª. Discussão.- 
 
......................................................................................................................... 
 
 
 
RELATÓRIO DA 18ª. SESSÃO EXTRAORDINARIA, DA 13ª. 
LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA 04 DE DEZEMBRO DE 2.017, 
ÀS 21:00 HORAS.- 
 
Presidência: Vereador José Pedro Tonon. 
Vice-Presidente: Vereador Pascoal Gagliardi Júnior. 
1º Secretário: Vereadora Janaína Ester Amaro Lopes. 
2º Secretário: Vereador Geraldino Dias Oliveira.- 
 



VEREADORES PRESENTES: Bruno Henrique Pereira de Paula, Carlos 
Lopes de Oliveira, Carlos Renato Marjioti, Geraldino Dias Oliveira, 
Janaína Ester Amaro Lopes, José Pedro Tonon, José Roberto Pereira da 
Silva, Luiza Tereza de Freitas Magela e Pascoal Gagliardi Júnior.- 
Não houve ausência de nenhum vereador.- 
 
O Sr. Presidente comunicou que a presente sessão extraordinária foi 
convocada para a discussão e votação dos seguintes Projetos de Lei, de 
autoria do Sr. Prefeito Municipal : nº56/17 e 57/17, já aprovados em 1ª. 
Discussão e solicitou ao Sr. 1º Secretário a leitura dessas matérias, a saber: 
P.L. nº 56/17, do Sr. Prefeito Municipal, dispondo sobre o Plano Plurianual 
para o período de 2018/2019, com pareceres favoráveis das Comissões de 
Justiça e Redação e de Finanças, Orçamentos, Serviços e Obras Públicas.- 
Posto em discussão e votação foi, sem debate, considerado aprovado em 2ª. 
Discussão, por unanimidade; P.L. nº 57/17, do Sr. Prefeito Municipal que 
estima a Receita e Fixa a Despesa do Município para o exercício financeiro 
de 2.018, Justiça e Redação e de Finanças, Orçamentos, Serviços e Obras 
Públicas.- Posto em discussão e votação foi, sem debate, considerado 
aprovado em 2ª. Discussão, por unanimidade.- 
Esgotada a matéria da Ordem do Dia e nada mais havendo que ser tratado, 
o Sr. Presidente declarou encerrada a sessão e comunicou aos senhores 
vereadores que a Câmara Municipal entraria em recesso, nos termos do art. 
20 da Lei Orgânica do Município, reiniciando seus trabalhos a partir de 01 
de janeiro de 2.018.- 
 
 
........................................................................................................................ 
 
 
RELATÓRIO DA 19ª. SESSÃO EXTRAORDINARIA, DA 13ª. 
LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA 14 DE DEZEMBRO DE 2.017, 
ÀS 21:00 HORAS.- 
 
Presidência: Vereador José Pedro Tonon. 
Vice-Presidente: Vereador Pascoal Gagliardi Júnior. 
1º Secretário: Vereadora Janaína Ester Amaro Lopes. 
2º Secretário: Vereador Geraldino Dias Oliveira.- 
 
VEREADORES PRESENTES: Bruno Henrique Pereira de Paula, Carlos 
Lopes de Oliveira, Carlos Renato Marjioti, Geraldino Dias Oliveira, 
Janaína Ester Amaro Lopes, José Pedro Tonon, José Roberto Pereira da 
Silva, Luiza Tereza de Freitas Magela e Pascoal Gagliardi Júnior.- 
Não houve ausência de nenhum vereador.- 



 
O Sr. Presidente comunicou que a presente sessão extraordinária foi 
convocada para a discussão e votação do seguinte Projeto de Lei, de autoria 
do Sr. Prefeito Municipal : nº 16/17,autorizando o Prefeito Municipal a 
celebrar convênio com o FDE, objetivando a gestão de Atas de Registro de 
Preços, com pareceres favoráveis das Comissões de Justiça e Redação e de 
Finanças, Orçamentos, Serviços e Obras Públicas.- Posto em discussão e 
votação foi, sem debate, considerado aprovado em  Discussão Única, por 
unanimidade.- 
Esgotada a matéria da Ordem do Dia e nada mais havendo que ser tratado, 
o Sr. Presidente declarou encerrada a sessão.- 
 
 
........................................................................................................................ 
 
 
 
RELATÓRIO DA 20ª. SESSÃO EXTRAORDINARIA, DA 13ª. 
LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA 20 DE DEZEMBRO DE 2.017, 
ÀS 20:00 HORAS.- 
 
Presidência: Vereador José Pedro Tonon. 
Vice-Presidente: Vereador Pascoal Gagliardi Júnior. 
1º Secretário: Vereadora Janaína Ester Amaro Lopes. 
2º Secretário: Vereador Geraldino Dias Oliveira.- 
 
VEREADORES PRESENTES: Bruno Henrique Pereira de Paula, Carlos 
Lopes de Oliveira, Carlos Renato Marjioti, Geraldino Dias Oliveira, 
Janaína Ester Amaro Lopes, José Pedro Tonon, José Roberto Pereira da 
Silva, Luiza Tereza de Freitas Magela e Pascoal Gagliardi Júnior.- 
Não houve ausência de nenhum vereador.- 
 
O Sr. Presidente comunicou que a presente sessão extraordinária foi 
convocada para a discussão e votação dos seguintes Projetos de Lei, de 
autoria do Sr. Prefeito Municipal: 
Nº 14/17, do Sr. Prefeito Municipal suplementando em R$175,00 o vale 
alimentação dos servidores municipais no mês de dezembro.- Encaminhado 
para as Comissões de Justiça e Redação e de Finanças, Orçamentos, 
Serviços e Obras Públicas; P.L. nº 15/17, do Sr. Prefeito Municipal, 
estabelecendo plantões nas Unidades Básicas de Saúde local, nos dias 24, 
25, 31 de dezembro e 01 de janeiro de 2.018.- Encaminhado para as 
Comissões de Justiça e Redação e de Finanças, Orçamentos, Serviços e 
Obras Pública; nº 17/17, concedendo abono natalino aos participantes do 



Programa Municipal de Proteção Social e Requalificação Profissional do 
Município.- Encaminhado para as Comissões de Justiça e Redação e de 
Finanças, Orçamentos, Serviços e Obras Pública; nº18/17, do Sr. Prefeito 
Municipal, concedendo gratificação aos profissionais do magistério da 
educação básica da rede municipal de ensino.- Encaminhado para as 
Comissões de Justiça e Redação e de Finanças, Orçamentos, Serviços e 
Obras Públicas.- 
A seguir o Sr Presidente declarou suspensos os trabalhos pelo espaço de 
trinta minutos, afim de que as Comissões Técnicas se manifestassem sobre 
os referidos projetos de lei.- Reaberta a sessão, o Sr. Presidente comunicou 
que a Ordem do Dia da presente sessão extraordinária seria constituída 
pelas seguintes proposições:  P.L. nº 14/17, do Sr. Prefeito Municipal,  
suplementando em R$175,00 o vale alimentação dos servidores municipais 
no mês de dezembro, com pareceres favoráveis das Comissões de Justiça e 
Redação e de Finanças, Orçamentos, Serviços e Obras Públicas. Posto em 
discussão e votação foi, sem debate, considerado aprovado em Discussão 
Única, por unanimidade.- P.L. nº 15/17, do Sr. Prefeito Municipal,  
estabelecendo plantões na Unidade Básica de Saúde local nos dias 24, 25 e 
31 dezembro de 2.017 e 01 de janeiro de 2.018, com pareceres favoráveis 
das Comissões de Justiça e Redação e de Finanças, Orçamentos, Serviços e 
Obras Públicas. Posto em discussão e votação foi, sem debate, considerado 
aprovado em Discussão Única, por unanimidade.- 
P. L. nº 17/17, concedendo abono natalino aos participantes do Programa 
Municipal de Proteção Social e Requalificação Profissional do Município, 
com pareceres favoráveis das Comissões de Justiça e Redação e de 
Finanças, Orçamentos, Serviços e Obras Públicas. Posto em discussão e 
votação foi, sem debate, considerado aprovado em Discussão Única, por 
unanimidade.- P.L.  nº18/17, do Sr. Prefeito Municipal, concedendo 
gratificação aos profissionais do magistério da educação básica da rede 
municipal de ensino, com pareceres favoráveis das  Comissões de Justiça e 
Redação e de Finanças, Orçamentos, Serviços e Obras Públicas.- . Posto 
em discussão e votação foi, sem debate, considerado aprovado em 
Discussão Única, porunanimidade.- Nada mais havendo que ser tratado,  
Sr. Presidente declarou encerrada a sessão.- 
 
 
......................................................................................................................... 
 
 
Durante o mês de dezembro de 2.017 não foi acionado o Serviço de 
Informação ao Cidadão – SIC – instalado na sede da Câmara Municipal, na 
Rua Rui Barbosa, nº 200, que atende no período das 8:00 às 11:00 horas e 
das 13:00 às 16:30 hs, pelo telefone nº  (17)3587-1165; pelo “site” 



www.camarapalmarespta.sp.gov.br; pelo e-mail 
camarapalmarespta@bol.com.br, bem como de forma presencial no 
referido endereço, no citado horário.- 
 
 
......................................................................................................................... 
 
 
 
 
MOVIMENTO GERAL DA SECRETARIA DA CÂMARA NO 
EXERCÍCIO DE 2.017.- 
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